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“imiento, Exp.  725-HCD-2016. 
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nombre ”e Paseo ”e los Puentes Ama-

rillos – Luis Alberto Spinetta  a los 
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yo Napostá, Exp.  1.130-HCD-2012. 
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HCD-2016. 
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obra Extensión ”e la re” ”e gas 

natural Villa No“ito – Segun”a 

etapa , Exp. 595-HCD-2015. 

XIV - Proye“to ”e or”enanza ”esafe“tan”o una 
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tes a IREL y a la Es“uela Espe“ial N° 

509, Exp.  1.178-HCD-2015. 

XV - Proye“to ”e or”enanza ”e“laran”o 
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fis“al, Exp.  681-HCD-2016. 
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Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal y el 

Dire“tor De“ano ”el Departamento ”e 

Cien“ias ”e la Salu” ”e la UNS, Exp. 

1.289-HCD-2015. 

XVII - Proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o el 

“ontrato ”e be“a “olegia”a “on el 

mé”i“o Atilio Igna“io Leone, Exp. 

1.359-HCD-2016. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 21a., 1° de septiembre de 2016 

                                 

3 

XVIII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso Estable“imiento Por“ino  

soli“itan”o por el señor Leonar”o 

Martínez, Exp.  701-HCD-2016. 

XIX - Proye“to ”e or”enanza ”ebitan”o 

importe ”e la “uenta “orrespon”iente a 

la Parti”a N° 175.568 abona”os en 

“on“epto ”e ”ere“hos ”e “onstru““ión y 

a“re”itar ”i“ho monto a la Tasa por 

Alumbra”o, Limpieza y Conserva“ión ”e 

la Vía Públi“a y Tasa ”e Salu”, Exp. 

1.496-HCD-2016. 

XX - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene, en el mar“o ”e la 

Or”enanza N° 12.925, Exp.  1.063-HCD-

2016. 

XXI - Proye“to ”e or”enanza estable“ien”o 

úni“o senti”o ”e “ir“ula“ión a varias 

“alles ”el Barrio Parque Palihue, Exp. 

633-HCD-2016. 

XXII - Proye“to ”e or”enanza a“eptan”o la 

”ona“ión ”e un DVD para los Museos ”e 

Bellas Artes y Arte Contemporáneo, 

Exp.  1.810-HCD-2010. 

XXIII - Proye“to ”e or”enanza ponien”o al 

“obro ”e los ve“inos frentistas la 

obra Extensión ”e la re” ”e gas 

natural en “alles Islas Or“a”as, 

Monteagu”o y Magallanes , Exp.  838-

HCD-2015. 

XXIV - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o la 

obra Extensión ”e la re” ”e gas 

natural ”omi“iliario en “alle Reme”ios 

”e Es“ala”a entre Pilmaiquén y 

Laferrere , Exp.  1.100-HCD-2015. 

               -Apén”i“e.(P.10) 

 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a un ”ía ”el 

mes ”e septiembre ”e 2016, a la hora 13:45.  

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos ini“io a la sesión, 

por Se“retaría se tomará asisten“ia. 

-Se toma asisten“ia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se en“uentra 

ausente “on aviso la “on“ejal Iantos“a; se 

in“orpora la “on“ejal suplente Galletti. 
 

2 

APROBACION DE ACTAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Ha si”o  

entrega”o en formato ”igital el Diario ”e 

Sesiones N° 19, ”el ”ía 18 ”e agosto ”e 2016. 

Están para su “onsi”era“ión los Diarios ”e 

Sesiones N° 17 y N° 18, ”e los ”ías 4 y 11 ”e 

agosto ”e 2016, respe“tivamente. 

-Aproba”os por unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, tal lo 

a“or”a”o en labor y por en“ontrarse presente el 

Sin”i“ato ”e Trabaja”ores Muni“ipales, 

soli“itamos el a”elantamiento ”el tratamiento 

”el Exp. 841-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

soli“itan”o la “onforma“ión ”e mesa ”e 

nego“ia“ión ”el “onvenio “ole“tivo ”e trabajo. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el a”elantamiento. 

-Unanimi”a”. 

 

I 

SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES 
SOLICITANDO LA CONFORMACIÓN D EMESA DE 

NEGOCIACIÓN DEL CONVENIO  
COLECTIVO DE TRABAJO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Gimeno. 

SR. GIMENO.- Señor presi”ente, estamos hoy 

aquí para votar la aproba“ión ”el “onvenio 

“ole“tivo ”e trabajo que regulará los ”ere“hos 

”e los trabaja”ores muni“ipales ”e la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a. 
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El men“iona”o “onvenio “ole“tivo es un logro 

”e los trabaja”ores, to”a vez que mejora los 

”ere“hos laborales y ”estierra figuras ”e 

“ontrata“ión laboral que evi”en“iaban la 

pre“ariza“ión ”e los ”ere“hos ”e los mismos. 

Expreso que es un logro porque en estos 

tiempos en los que se intenta ”emonizar a la 

parte ”ébil ”e la rela“ión laboral a“usán”ola ”e 

inventar jui“ios laborales, ”e fomentar 

ausentismos, ”e perju”i“ar al resto ”e los 

argentinos “uan”o se obtienen jorna”as laborales 

re”u“i”as, y otras ex“usas utiliza”as para 

flexibilizar los ”ere“hos, la mejora ”e las 

“on”i“iones laborales realiza”as en el “onvenio 

“ole“tivo, le pone un límite legal a esas 

pretensiones. 

Por otra parte, ”ebo ”esta“ar la buena 

pre”isposi“ión existente en la Do“tora Karina 

Mahón, pues sin ”ejar ”e ”efen”er los ”ere“hos 

”e la parte emplea”ora a la que representaba, 

siempre intentó arribar a la solu“ión más 

benefi“iosa para los trabaja”ores. 

También hay que men“ionar la responsabili”a” 

existente en to”as las partes, en “uanto a sin 

sa“rifi“ar los ”ere“hos ”e “a”a una, siempre se 

tuvo en “uenta el interés general ”e to”os los 

bahienses, sin ”esfinan“iar las ar“as ”e la 

Muni“ipali”a”. 

Es por to”o lo expuesto que a“ompañaremos la 

or”enanza que aprueba el Convenio Cole“tivo ”e 

los Trabaja”ores Muni“ipales ”e Bahía Blan“a, y 

“onsi”eramos un punto ”e parti”a a partir ”el 

“ual se po”rá re“orrer un “amino que tenga “omo 

meta más justi“ia so“ial, más ”igni”a” y “omo 

“onse“uen“ia ”ire“ta, una Muni“ipali”a” mejor a 

partir ”e “ontener ”e mejor manera a su bien más 

pre“ia”o y fun”amental, que no son ni más ni 

menos que los trabaja”ores que la motorizan ”ía 

a ”ía. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Compagnoni. 

SR. COMPAGNONI.- Señor presi”ente, “on la 

aproba“ión ”el presente Convenio Cole“tivo ”e 

Trabajo, que ”es“uento va a ser a“ompaña”o por 

la totali”a” ”e los bloques, estamos “umplien”o 

en tiempo y forma “on lo ”ispuesto por la Ley 

Provin“ial N° 14.656. Esto no es po“o, porque 

”e esta manera vamos a ser uno ”e los primeros 

muni“ipios ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires en 

ha“erlo; y no sólo eso: ”ebemos remar“ar que 

vamos a ser el úni“o ”e to”os los muni“ipios que 

ha “onforma”o una Mesa ”e Trabajo, ha ”ebati”o 

ar”uamente ”urante más ”e siete meses punto por 

punto to”as las “onsi”era“iones que se vol“aron 

en la mesa, tanto sea por los representantes ”el 

Departamento Eje“utivo “omo los representantes 

”el Sin”i“ato ”e Trabaja”ores Muni“ipales ”e 

Bahía Blan“a, y también ”e este propio Cuerpo, 

en representa“ión ”e los ve“inos ”e la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a. 

No quiero abun”ar, sí es ne“esario remar“ar 

que “on este Convenio Cole“tivo ”e Trabajo los 

trabaja”ores muni“ipales ten”rán un fomento en  

la “arrera a”ministrativa, ten”rán una 

reglamenta“ión en las juntas ”e ”is“iplina, 

mé”i“a y ”e “alifi“a“iones.  

Po”ríamos así estar enumeran”o una infini”a” 

”e benefi“ios para el trabaja”or, “omo in”i“ó el 

“on“ejal preopinante, pero yo quisiera ha“er 

hin“apié en los nombres propios que hi“ieron 

posible este trabajo. Así quiero ”esta“ar el 

li”erazgo ”e Hé“tor Gay para poner en mar“ha 

esta mesa, “omo asimismo Miguel Agüero, Fabio 

Angelini, to”o el equipo ”e trabajo ”el 

Sin”i“ato, que ha esta”o siempre y 

permanentemente en la mesa. Deseo también 

remar“ar el trabajo que hizo el “on“ejal 

preopinante Ezequiel Gimeno, y también el 

“on“ejal Roberto Er“oli, que junto a mí que 

también a“ompañé en esa tarea, estuvimos 

trabajan”o “a”a vez que nos “itaron, y a”emás 

to”o este equipo ”e trabajo, trabajamos fuera ”e 

hora inter“ambián”onos “orrespon”en“ia, vien”o 

“a”a uno ”e los artí“ulos, mejorán”olo ”es”e 

“a”a uno ”e los se“tores. 

Del Departamento Eje“utivo también, la 

Se“retaria ”e Gobierno Laura Bion”ini; Fabio 

Pier”omini“i ”e la Se“retaría ”e Políti“as 

So“iales, y fun”amentalmente, permítame señor 

presi”ente ha“er el mismo re“alque que hizo el 

“on“ejal preopinante, ”e una persona que trabajó 

in“ansablemente, titular ”e la Asesoría Letra”a, 

la Do“tora Karina Mahón. 

En suma, señor presi”ente, me pare“e que lo 

que hemos logra”o, hemos “omenza”o “on la 

búsque”a ”e las mejores  “on”i“iones ”e trabajo 

para el emplea”o ”el Muni“ipio, y finalizamos 

“reo “on este trabajo en algo que va a re”un”ar 

”ire“tamente en un mejor servi“io, tanto para el 

propio trabaja”or “omo para el ve“ino ”e la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Na”a más. Gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Er“oli. 

SR. ERCOLI.- Señor presi”ente, en primer lugar 

nuestro bloque también va a a“ompañar, “reo que 
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va a ser por unanimi”a” la vota“ión ”e esta 

nueva or”enanza. 

Es “ierto que “on el “on“ejal Gimeno y 

Compagnoni integramos esta mesa nego“ia”ora, en 

la “ual en lo personal fue un orgullo po”er 

integrarla ”es”e la ópti“a sin”i“al ”el se“tor 

”on”e pertenez“o, y ya los “on“ejales 

preopinantes han ”esta“a”o el esfuerzo, la 

lógi“a ”e armóni“as rela“iones laborales que se 

“onjugaron tanto por parte ”el Eje“utivo, “omo 

”e la parte gremial, y que ha“ien”o propias 

to”as las palabras que aquí se ”ijeron, 

simplemente me que”a resaltar “on beneplá“ito 

que este Convenio Cole“tivo ”e Trabajo 

seguramente va a ser orgullo ”e los muni“ipales 

por mu“ho tiempo, pero seguramente “omo sabemos 

que hay algunos ya en la Provin“ia ”e Buenos 

Aires, va a ser ejemplo a lo largo y an“ho ”el 

país para que pue”an los trabaja”ores 

muni“ipales ir arriban”o a sus propias 

“onven“iones “ole“tivas ”e trabajo. 

Así que feli“ita“iones al Sin”i“ato, 

feli“ita“iones al Eje“utivo y a to”os los que 

formaron parte ”e este proye“to, que a partir ”e 

hoy es ley y va a regir las rela“iones laborales 

”e los obreros muni“ipales.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, ”es”e este 

bloque también vamos a a“ompañar la san“ión ”e 

este proye“to, ”e este históri“o proye“to, 

porque “omo bien ”e“ía el “on“ejal preopinante, 

es uno ”e los primeros “onvenios “ole“tivos ”e 

trabajo que regulan la a“tivi”a” ”e los 

trabaja”ores muni“ipales en la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, es uno ”e los primeros sobre to”o 

en “iu”a”es importantes, y “omo bien ”e“ía va a 

ser un ejemplo porque refleja la importan“ia que 

le ha ”a”o la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a lo largo 

”e las ”istintas gestiones, para ir realizan”o 

un re“ono“imiento ”e la labor y ”e la 

importan“ia que tiene para la “iu”a” el servi“io 

que ofre“en los trabaja”ores muni“ipales para un 

muni“ipio. 

Me pare“e que el “orazón ”e un buen servi“io 

muni“ipal justamente está en la “ali”a” ”el 

trabaja”or muni“ipal, y que haya un “onvenio, 

una norma que justamente or”ene, regule, que 

fije el mar“o, que marque la “an“ha en la “ual 

se van a ”ar estas rela“iones para justamente 

”arle fuerza, para ”arle “ontinui”a” a esa 

“olumna vertebral que son los trabaja”ores 

muni“ipales, esa “olumna vertebral ”el 

Muni“ipio, que es ”on”e nos ”ebemos enfo“ar para 

”arle ”ere“hos, ”arle garantías y para ”arle el 

mar“o a través ”el “ual se pue”an 

profesionalizar y pue”an seguir mejoran”o ”ía a 

”ía los servi“ios que pue”e prestar el 

Muni“ipio. 

Me pare“e que esto se ”é en un mar“o ”e 

”iálogo, en un mar“o que no se hayan mostra”o 

“onfli“tos, muestra la altura que ha teni”o 

tanto la ”irigen“ia políti“a “omo la ”irigen“ia 

gremial, que llevaron a”elante estos a“uer”os. 

Esto si bien es “omo “onse“uen“ia ”e la 

san“ión ”e la ley que se ha men“iona”o, también 

es “ierto que esto es “onse“uen“ia ”e un ”iálogo 

que viene mu“ho más allá ”e esta gestión. Como 

”e“ía, son “uestiones que hoy ”ía se están 

materializan”o a través ”e un “onvenio, en la 

que se materializan y se ponen en un “onvenio 

mu“hos logros que han i”o obtenien”o los 

trabaja”ores muni“ipales a lo largo ”e mu“hos 

años. 

Que hoy estemos san“ionan”o este “onvenio “reo 

que es un honor y un orgullo para to”os los 

muni“ipales que están parti“ipan”o ”e este 

momento históri“o, y también para to”os los 

legisla”ores, para to”os los “on“ejales y to”os 

quienes hayan parti“ipa”o en él. Me pare“e que 

es una muestra ”e ha“ia ”ón”e ”ebe ir la 

so“ie”a” lo“al, provin“ial, na“ional. El ”iálogo 

justamente responsable entre trabaja”ores que 

son quienes llevan a”elante y valoro también, y 

“reo que esto es men“ión, ya se ha men“iona”o 

pero también es muy valorable, esta a“titu” ”e 

los trabaja”ores muni“ipales, ”el gremio en 

parti“ular, que ”efen”ien”o sus ”ere“hos no 

pier”en el norte ”e que estamos para brin”ar 

servi“ios a nuestros ve“inos ”e la “iu”a”. 

Así que na”a más, señor presi”ente, y 

obviamente a”elantar el voto favorable ”e este 

bloque a la ini“iativa.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-Tiene la palabra el 

“on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, buenas tar”es a 

to”os los muni“ipales que se en“uentran, 

“ompañeros trabaja”ores que vienen en “ierta 

manera, a ve“es nos to“a tratar malas y hoy es 

un ”ía ”e satisfa““ión no solamente para 

aquellos que somos ”irigentes gremiales, sino 

para to”os los “on“ejales que realmente ven 

refleja”o en lo que ha su“e”i”o hoy, en mu“has 

”e las “osas que a uste”es les “orrespon”ía 

”es”e ha“e mu“ho tiempo, y que gra“ias a esta 

“on”u““ión, gra“ias a los ”istintos a“tores que 

ha teni”o esta mesa nego“ia”ora para formar el 

“onvenio “ole“tivo ”e trabajo, se ha logra”o 
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llegar a un fin y la ver”a” que no ”eja ”e ser 

satisfa“torio. 

Para to”os aquellos que tenemos “onvenios 

“ole“tivos ”e trabajo ha“e un montón ”e años, es 

un mar“o que por ahí algunos ”e uste”es no lo 

van a interpretar hasta que realmente no pasen 

los años; para otros seguramente tiene un gran 

valor. 

Cuan”o ha“e un tiempo atrás el anterior 

Inten”ente firmó el ”e“reto ”e la “onforma“ión, 

”e ”on”e iba a empezar la ”is“usión ”el Convenio 

Cole“tivo ”e Trabajo, la ver”a” que ahí empezaba 

un puntapié que que haya termina”o ”e esta 

manera ”emuestra a Bahía, ”emuestra a los 

trabaja”ores muni“ipales, ”emuestra a los 

fun“ionarios a“tuales que los ”ere“hos ”e los 

trabaja”ores tienen que ser “ui”a”os y 

respeta”os ”e esta manera. Esta es la manera ”e 

”e“ir que po”emos “ontinuar una gestión. Si bien 

el ”e“reto no fue he“ho por Inten”ente a“tual, 

sí lo que hizo el Inten”ente a“tual es ”arle 

respeto a esa firma ”el “onvenio y ponerlo en 

tratamiento. 

Para nosotros, los trabaja”ores, eso tiene 

vali”ez y “uan”o se ”i“e que mu“has ”e las “osas 

que se ha“en mal y por eso se borran, a“á que”a 

”emostra”o ”e que el gremio no estaba 

equivo“a”o, que tenía bien fija”o el horizonte 

en que lo que estaba bus“an”o era un Convenio 

Cole“tivo ”e Trabajo para to”os los 

trabaja”ores. 

Realmente no sé si es el mejor “onvenio ”e la 

Repúbli“a Argentina, ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires, sabemos que es un “onvenio que se firma 

sin llegar a un “onfli“to. Para que uste”es se 

”en una i”ea, el “onfli“to en una “iu”a” “omo 

ésta, ”on”e mu“has ve“es los trabaja”ores a 

ve“es somos mira”os ”es”e el punto ”e vista ”e 

“ríti“a por la masa ”e nuestra “iu”a”, yo “omo 

”irigente gremial esto lo he vivi”o. La ver”a” 

que lo han trata”o “on una ma”urez que no ”eja 

”e llamarme la aten“ión.  

Realmente quiero feli“itar a to”os los 

a“tores, pero prin“ipalmente a los que quiero 

feli“itar es al ”irigente gremial y al gremio, 

porque “uan”o uno no se propone algo y no tiene 

una espal”a para resistirlo, es muy ”ifí“il 

llegar a una situa“ión “omo ésta. Como ”irigente 

gremial lo pue”o aseverar. 

La ver”a” que espero y voy a re“or”ar a través 

”e los años, tener la satisfa““ión ”e que un 

“onvenio muni“ipal se haya firma”o estan”o los 

veinti“uatro “on“ejales que hoy nos to“a, 

re“or”ar esto, porque esto la ver”a” que a mí 

“omo ”irigente gremial me trae una enorme 

satisfa““ión. 

Uno pue”e seguir hablan”o porque en reali”a” 

tiene mu“ho por ”e“ir, pero “reo que hay mu“hos 

“ompañeros que tienen la inten“ión ”e ha“erlo y 

no quiero aburrirlos. 

Lo que sí que”a “laro es que más allá ”e ser 

el mejor hoy porque es el úni“o, también que”a 

la responsabili”a” en aquellos, hoy Miguel 

Agüero al frente ”el gremio le ”a la posibili”a” 

a las genera“iones futuras ”e mejorar un 

“onvenio “ole“tivo que en 2016, en septiembre ”e 

2016 se aprueba por el Con“ejo Deliberante. 

Espero que las genera“iones futuras sepan 

engran”e“er y agra”e“er lo que Dios y los 

trabaja”ores se han gana”o. 

Gra“ias a to”os, realmente es un ”ía feliz 

para to”os.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, es una 

enorme alegría, “omo men“ionaba el “on“ejal 

preopinante, que estemos votan”o por unanimi”a” 

ni más ni menos que un avan“e en la prote““ión, 

en la tutela ”e los ”e ”ere“hos ”e los 

trabaja”ores, en este “aso ”e los trabaja”ores 

muni“ipales. 

Digo que es una alegría y un paso 

tras“en”ental porque estamos ”efinitivamente 

”ejan”o atrás una “on“ep“ión políti“a que se 

vislumbraba allá por la ”é“a”a ”el '90 me”iante 

la san“ión ”e la Ley N° 11.757, que vino 

justamente a plasmar aquella “on“ep“ión  que hoy 

”efinitivamente ”ejamos atrás, una visión ”e un 

Esta”o “hi“o, una visión ”e un Esta”o ausente y 

en ”on”e en aquel momento al trabaja”or 

muni“ipal  y al emplea”o públi“o en general, no 

se lo veía en su ”imensión humana, sino más bien 

“omo un “osto y una mer“an“ía. 

A raíz ”e la posterior san“ión ”e la Ley N° 

14.656 ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, hoy nos 

permite estar tenien”o a nivel lo“al este 

“onvenio, que “omo manifestaba, viene a ampliar 

”ere“hos, a ampliar ”ere“hos ”e trabaja”ores en 

este “aso muni“ipales. 

Pero a”emás ”e eso, ”e ”esterrar esa 

“on“ep“ión que men“ionaba re“ién y ”ejarla 

”efinitivamente en el pasa”o, también es 

importante men“ionar que éste es un punto ”e 

parti”a para algo en lo que seguramente to”os 

”ebemos estar juntos ”an”o una lu“ha, que es la 

lu“ha ya no sólo por la autonomía en este “aso 

laboral ”e los muni“ipios, sino también por la 

autonomía ”e ”iferentes aspe“tos ”e las 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 21a., 1° de septiembre de 2016 

                                 

7 

muni“ipali”a”es que hoy lamentablemente ”epen”en 

y están “entraliza”as en la Provin“ia ”e Buenos 

Aires. 

Por eso mi feli“ita“ión, mi re“ono“imiento 

para to”os los que trabajaron en esto, para los 

que pusieron su grano ”e arena, para las 

autori”a”es ”el Departamento Eje“utivo 

Muni“ipal, en espe“ial para la Do“tora Mahón que 

sé que ha trabaja”o fuerte en este tema; para 

Miguel Agüero en representa“ión ”e to”os los 

trabaja”ores y también para el Inten”ente 

Muni“ipal, que ”io “ontinui”a” a lo que había 

ini“ia”o la gestión ”e Gustavo Bevila“qua. 

Así que feli“i”a”es por po”er ampliar 

”ere“hos, y “omo ”e“ía re“ién, por tutelar y 

proteger más a los trabaja”ores, en ”etrimento 

”e lo que o“urría otrora, ha“e unos años atrás. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente,  

simplemente también, para no ahon”ar ”emasia”o, 

anti“ipar nuestro voto ”e parte ”e nuestro 

bloque en senti”o positivo a esta ini“iativa. 

Queremos feli“itar a los miembros paritarios 

que nos “onsta que han he“ho un gran trabajo, la 

búsque”a ”e “onsensos en “uestiones tan 

”eli“a”as siempre es “ompli“a”o, y nos “onsta 

que han he“ho un gran esfuerzo. Es muy 

importante para to”os los muni“ipales y las 

familias que están atrás ”e to”as las 

vin“ula“iones jurí”i“as que genera el Muni“ipio, 

“omo bien men“ionaban algunos “on“ejales 

preopinantes, son la “olumna vertebral ”el 

Muni“ipio, el servi“io públi“o que el Muni“ipio 

presta y que la “omuni”a” ”esea que le sea 

presta”o, es fun”amental que los trabaja”ores 

muni“ipales estén en “on”i“iones satisfa“torias. 

En ”efinitiva ”esta“amos la serie”a” “on que 

se ha lleva”o a”elante to”o el mar“o ”e 

nego“ia“ión “on los ”istintos estamentos, “on 

los miembros ”e este Con“ejo que han 

parti“ipa”o, “on la Do“tora Karina Mahón que ha 

he“ho un gran trabajo y nos ha puesto en 

“ono“imiento ”e to”o este trabajo ”urante este 

tiempo, y en ”efinitiva la parte también 

sin”i“al, Agüero y to”os los que han parti“ipa”o 

por parte ”el Sin”i“ato. 

Por eso los feli“ito a to”os y ”es”e ya vamos 

a a“ompañar ”es”e nuestro bloque esta 

ini“iativa. 

Gra“ias.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente, lo mío va a 

ser breve. Mi profesión es ”o“ente y yo “omo 

”o“ente entien”o lo que es la lu“ha ”e un 

trabaja”or por las mejoras justamente ”e las 

“on”i“iones ”e trabajo. 

Sé que los trabaja”ores que los estamos 

”ejan”o ”e la”o, lo mío no va a ser tan té“ni“o, 

son los ver”a”eros protagonistas ”e esto, los 

que llegaron a este a“uer”o y los que ”ía a ”ía 

ponen el esfuerzo. Esto es por ellos y para 

ellos. 

Enton“es “elebro que se haya llega”o a este 

a“uer”o, que tanto Miguel Agüero “omo el 

Inten”ente Hé“tor Gay hayan po”i”o llegar a este 

a“uer”o, y es la volunta”  ”e las partes las que 

ha“en que los trabaja”ores pue”an tener mejores  

“on”i“iones ”e trabajo. Por eso es que no quería 

”ejar ”e expresar esto.  

Soy ”o“ente, sé lo que es lu“har por nuestros 

”ere“hos, así que los feli“ito porque son 

uste”es los ver”a”eros protagonistas ”e esto, 

los que ”ía a ”ía tienen que ir a trabajar y van 

a ”isfrutar ”e estos benefi“ios. 

Así que mis feli“ita“iones.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lera. 

SR. LERA.- Señor presi”ente, primero que na”a 

feli“ito a to”as las partes, a la mesa 

nego“ia”ora, y sobre to”o también feli“ito al 

Inten”ente Hé“tor Gay y obviamente al gremio. 

Sin una ”e“isión políti“a esto no iba a po”er 

su“e”er. 

Como to”os sabemos esta lu“ha “ostó más ”e un 

año y me”io, por eso entien”o que más que na”a 

es una patria”a, una lu“ha que no solamente 

viene en“aran”o el Se“retario General ”el 

Gremio, Miguel Agüero, sino to”os los 

trabaja”ores muni“ipales. 

Por eso siempre se ”i“e esto es el “omienzo, 

esto no es un final y esto va a ser para to”os 

los trabaja”ores muni“ipales y to”os los que van 

a entrar y to”os los “ompañeros que van a 

trabajar en este hermoso gremio y en esta 

hermosa “iu”a”. 

Por eso, señor presi”ente, no mu“ho más y no 

mu“ho menos, pero antes ”éjeme ”e“irle y 

feli“itar obviamente a mi amiga, a la Do“tora 

Karina Mahón, que siempre se puso a ”isposi“ión 

tanto ”el Gremio “omo ”el Departamento 

Eje“utivo, que es la que ”efien”e los plazos 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 21a., 1° de septiembre de 2016 

 
8 

legales ”el Muni“ipio  pero siempre se puso a la 

altura ”e las “ir“unstan“ias.(Aplausos) 

Por eso, señor presi”ente, me pare“e que hoy 

es un ”ía históri“o para to”os los emplea”os 

muni“ipales, pero  también es un ”ía históri“o 

para to”os los bahienses. 

Gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ponemos a 

“onsi”era“ión ”el Cuerpo el proye“to ”e 

or”enanza. 

-Unanimi”a”.(Aplausos) 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:15. 

-A la hora 14:35. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar el ingreso fuera ”e término, la 

reserva y tratamiento sobre tablas, “omo así 

también el a”elantamiento, ”el Exp. 857-HCD-

2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan-”o a la 

Cámara ”e Diputa”os ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires tratamiento ”e ini“iativas ten-”ientes a 

atenuar la situa“ión “ríti“a atravesa”a por la 

Cooperativa ”e Trabajo In“ob Limita”a. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el a”elantamiento ”el men“iona”o expe”iente. 

-Unanimi”a”. 

 

II 

SOLICITANDO A LA CAMARA DE DIPUTADOS DE 
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

TRATAMIENTO DE INICIATIVAS TENDIENTES A 
ATENUAR LA SITUACION CRITICA 

ATRAVESADA POR LA COOPERATIVA DE 
TRABAJO INCOB LIMITADA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el ingreso fuera ”e término y las 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Galletti.  

SRA. GALLETTI.- Señor presi”ente, nos pare“e 

”es”e este bloque muy signifi“ativo que hoy, “on 

el a“ompañamiento y “onsenso ”e to”os los 

bloques que integran este Cuerpo Deliberativo, y 

“on la presen“ia también ”e los trabaja”ores ”el 

Frigorífi“o In“ob y “on referentes ”e ”iferentes 

espa“ios políti“os, se esté aproban”o este 

proye“to ”irigi”o a que la Cámara ”e Diputa”os 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires se ”e pronto 

tratamiento al proye“to presenta”o por el 

legisla”or ”el Parti”o Obrero y Frente ”e 

Izquier”a,  Diputa”o Guillermo Kane, ten”iente a 

atenuar la situa“ión “ríti“a que atraviesa la 

Cooperativa ”e Trabajo In“ob, que en la 

a“tuali”a” representa la fuente ”e trabajo para 

alre”e”or ”e 80 familias. 

Ha“e unos ”ías en una “onferen“ia ”e prensa 

“on a“ompañamiento ”e organiza“iones so“iales, 

CTA, Suteba, Sin”i“ato ”e Ca”etes, ex 

trabaja”ores ”e Burgos y ”iferentes espa“ios 

políti“os, los trabaja”ores  y trabaja”oras ”e 

la “ooperativa soli“itaban apoyo a la “omuni”a” 

e in”i“aban las situa“iones té“ni“as que 

hi“ieron que se llegue a esta situa“ión “on una 

”eu”a ”e Afip que as“en”ería a los 9 millones ”e 

pesos y una ”e Arba to”avía no se habría 

termina”o ”e estimar, sumas que sin ”u”as 

ex“e”en la posibili”a” ”e pago ”e esta empresa 

re“upera”a. 

Y ”e“imos que nos pare“e importante, que nos 

pare“e signifi“ativo que se trate este proye“to,  

porque la historia ”el frigorífi“o In“ob es 

“ono“i”a por la “omuni”a” bahiense y es una 

experien“ia que ha si”o segui”a por 

organiza“iones so“iales, el ámbito a“a”émi“o, 

parti”os políti“os, ”es”e que allá por el año 

2007, luego ”el “ese ”efinitivo por ”os años ”el 

Frigorífi“o Paloni, los ex emplea”os reabrían 

sus puertas reorganizán”ose y ”an”o ini“io a 

esta “ooperativa.  

Esta experien“ia que se enmar“a ”entro ”el 

movimiento ”e fábri“as re“upera”as que tuvo auge 

en la ”é“a”a ”el '90 y luego a partir ”e la 

“risis ”e 2001, “uan”o trabaja”ores se 

en“ontraban “on el “ierre ”e las fábri“as y 

tenían la ne“esi”a” ”e proteger sus fuentes ”e 

trabajo y realizaban esfuerzos para organizarse 

y ”efen”er su sustento ”e vi”a. Experien“ias 

también que en mu“hos “asos luego fueron 

legitima”as por el Esta”o a través ”e las 

“orrespon”ientes leyes ”e expropia“ión.  

También es ”e ”esta“ar que In“ob representa un 

“aso genuino ”e “ooperativa “uan”o mu“has ve“es 

esta figura se utiliza para en“ubrir rela“iones 

”e pre“ariza“ión laboral. 

Consi”eramos que es impres“in”ible que ante 

estas situa“iones el Esta”o esté presente, que 

a“ompañe, más tenien”o el “ontexto so“ial 

“ríti“o. Ha“e unos ”ías el In”e“ ubi“aba a 
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nuestra “iu”a” entre una ”e las que presenta un 

ín”i“e ”e ”esempleo más alto, “on un 7,3 %; y 

también ha“e unos ”ías veíamos por me”ios ”e 

“omuni“a“ión la preo“upa“ión manifesta”a por los 

trabaja”ores ”e Zanon por la imposibili”a” ”e 

pagar las tarifas ”e luz y gas que as“en”ían 

también a 9 millones ”e pesos y que habían 

que”a”o por fuera ”el fallo ”e la Corte Suprema 

”e Justi“ia a“er“a ”el freno a la tarifa ”e gas 

porque se ”irigía el fallo a los usuarios 

resi”en“iales y ellos son una “ooperativa.  

Con esto queremos señalar la importan“ia ”e 

que el Esta”o a“ompañe, que el Esta”o promueva 

este tipo ”e empresas y que esté atento y 

presente a las ”iferentes situa“iones que por 

”iferentes motivos atraviesan las “ooperativas 

porque to”os “ono“emos lo que su“e”e “uan”o el 

Esta”o se retira. 

Es por ello que queremos señalar el 

a“ompañamiento al proye“to ”e ley o ”e “ualquier 

ini“iativa ten”iente a que la “ooperativa pue”a 

atenuar esta situa“ión, “omo así también 

garantizar la “ontinui”a” ”e la a“tivi”a” 

protegien”o lo prin“ipal que es la fuente ”e 

trabajo y sus trabaja”ores. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Coin“i”imos “on lo emiti”o por la 

“on“ejal preopinante, to”os “ono“emos “uál es la 

situa“ión ”e Bahía Blan“a, en números reales 

tenemos on“e mil ”eso“upa”os. 

También “ono“emos el “onfli“to que nosotros 

po”emos llegar a tener en esa empresa re“upera”a 

o no, que nos “ontaron algo en la reunión ”e 

presi”entes ”e bloque, pero a“á pasamos a una 

situa“ión en la “ual nosotros ”es”e este ámbito 

no vamos a resolver. Lo que sí po”emos resolver 

“omo bahienses, y que tenemos que ”ejar senta”o 

que es lo que nos interesa a nosotros, es la 

situa“ión ”e las familias que viven y ”epen”en, 

en este “aso, ”el trabajo que están realizan”o. 

La Cooperativa viene subsistien”o gra“ias a 

los propios ”i“hos ”e sus ”irigentes que nos 

manifestaron la semana pasa”a, vuelvo a 

reiterar, en la reunión ”e presi”entes ”e 

bloques. Po”emos ahora hablar ”e esta 

“ooperativa y prontamente po”emos estar hablan”o 

”e Burgos o po”emos estar hablan”o ”e Lu“aioli, 

o po”emos estar hablan”o ”e “ualquier otra 

empresa que se en“uentre en las mismas 

situa“iones o peor.  

Re“ién la “ompañera hablaba ”e un tema ”e luz, 

sabemos “uál es el tema ”e la tarifa, sabemos 

“uáles son los temas ma“ro y mi“ro e“onómi“os 

que están hoy su“e”ien”o ”entro ”e la e“onomía, 

y ”e to”o eso se pue”e llegar a ”is“utir ”e 

ARBA, po”emos llegar a ”is“utir también ”el tema 

”e la AFIP, pero para to”os aquellos que vivimos 

los '90 lo que no po”emos ”ejar a un “osta”o es 

a los trabaja”ores, no po”emos ”ejar a las 

familias, a los “hi“os, no po”emos ”ejar que 

Bahía Blan“a vuelva a ser la segun”a “iu”a” 

junto “on Rosario que más ”eso“upa“ión tiene. 

Creo que hi“ieron bien, “reo que están bien 

asesora”os por Raúl Ayu”e porque ha si”o 

“on“ejal y un militante, y “reo que han he“ho 

bien en venir a nuestra “asa, la “asa ”el Pueblo 

a plantear sus problemas, y ojalá, y Dios sabe 

que es así, nuestra expresión, que es la mayoría 

”e to”os los “on“ejales, sea bien re“ibi”a por 

los miembros ”e la Cámara.  

Por supuesto que estamos en un to”o ”e a“uer”o 

“on to”o aquello que aporte a la solu“ión ”el 

problema, por lo menos a la mano ”e obra y la 

“ontinui”a” laboral ”e to”os nuestros 

“ompañeros, y también que pue”e llegar a 

servirnos por lo que se viene porque no vemos un 

“ambio e“onómi“o, lamentablemente, nos pue”e 

servir también “omo un referén”um para to”o lo 

que su“e”a ”e a“á en a”elante. 

Espero que el proye“to ”e este “ompañero tenga 

éxito no solamente por el tema ”e la Cámara y ”e 

sus “omponentes, sino porque to”os aquellos que 

vivimos los '90, vuelvo a repetirlo, sabemos que 

en la e“onomía se hablaba ”e números, nos 

”ábamos vuelta y miraban lo que su“e”ía en la 

Bolsa, si bajaba o subía el ”ólar, si baja o 

sube la infla“ión, si hay infla“ión o hay 

”eso“upa“ión, y nos olvi”amos que en el me”io ”e 

ellos hay personas, estas mismas personas que 

hoy están a“á ”entro ”el Con“ejo Deliberante que 

son ve“inos nuestros. 

Espero no solamente por ellos sino por to”os 

aquellos “asos que nos pue”an llegar a su“e”er 

en Bahía Blan“a, ojalá sean los menos, que este 

proye“to que va a presentar este ”iputa”o tenga 

éxito y to”os nuestros “ompañeros “ontinúen “on 

trabajo, “on un trabajo ”igno que ellos mismos 

pue”an ”ar para mantener y sostener sus propias 

familias, “omo así tiene que ser en “ualquier 

país normal. Ojalá que así sea. 

Gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARÁ.- Señor presi”ente, que para”oja 

¿no?, ha“e unos po“os minutos este re“into 

rebosaba ”e alegría por “entenares ”e 
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trabaja”ores que sentían que estaban avanzan”o, 

”an”o un paso más en lo que es la “onquista ”e 

”ere“hos, ”e mejores “on”i“iones laborales, ”e 

más perspe“tiva ”e futuro para ellos y para sus 

familias; y ahora, un ratito ”espués, este mismo 

re“into sirve para que to”os hagamos un poquito 

nuestra la preo“upa“ión por una situa“ión que se 

viene ”an”o e intensifi“an”o espe“ialmente en 

los últimos meses en nuestra “iu”a” y nuestro 

país, porque es un ”ato objetivo que se están 

ponien”o en riesgo, por ”istintas “on”i“iones, 

mu“has fuentes laborales. 

Re“ién “uan”o pasó lo que pasó “on los  

“ompañeros ”el Sin”i“ato Muni“ipal, en ese “aso 

”epen”ía ”e estos 24 “on“ejales levantar su mano 

o no para refren”ar el primer Convenio Cole“tivo 

”e Trabajo ”e la historia ”e este gremio. 

Lamentablemente, en el “aso que ahora nos o“upa, 

la posibili”a” que los trabaja”ores ”el 

Frigorífi“o In“ob pue”an mantener y “onsoli”ar 

su fuente laboral es algo que supera la 

injeren“ia ”e este Con“ejo, pero ”e ninguna 

manera rehuimos en este Cuerpo lo que es nuestra 

responsabili”a” “omo primera línea ”e la ”efensa 

en re“eptar y en es“u“har los problemas que 

aquejan a nuestra “iu”a”.  

Siempre ”e“imos que los “on“ejales somos lo 

que somos en tanto representamos a nuestros 

ve“inos, y lo que le estamos ”i“ien”o hoy a 

estos trabaja”ores ”e In“ob es que la lu“ha que 

ellos ha“en a partir ”e nuestra 

representativi”a” es también un po“o la lu“ha ”e 

to”os los ve“inos ”e Bahía Blan“a, que sin 

ninguna ”u”a no quieren que se sigan per”ien”o 

fuentes ”e trabajo y que abrazan “omo propia la 

“ausa ”e la re“upera“ión ”e esta empresa que, 

por otra parte, es emblemáti“a ”e lo que 

signifi“a esta “iu”a” por su ubi“a“ión 

geográfi“a, por sus posibili”a”es estratégi“as, 

por sus poten“iali”a”es e“onómi“as que nun“a 

llegan a explotar. 

Uno realmente no se expli“a “ómo tenien”o la 

poten“iali”a” que tenemos en “uanto a riqueza 

e“onómi“a, re“ursos naturales y re“urso humano, 

este tipo ”e empren”imientos no llegan a ser 

mu“ho más sustentables ”e lo que son y por allí 

terminan embarra”os -valga la expresión- en 

larguísimas ”isputas ju”i“iales y jurí”i“as “omo 

ésta que está ponien”o en ”u”a la lu“ha ”e estas 

o“henta familias. 

Lo que ha“emos hoy aquí en el Con“ejo 

Deliberante es ”e“ir que “ompartimos la “ausa y 

que ojalá esto se pue”a resolver, porque lo que 

no hay que per”er ”e vista es que “orrespon”e 

que to”os los trabaja”ores ”e la “iu”a” tengan 

su fuente ”e trabajo, y si hay que empezar por 

las o“henta familias que están en In“ob, 

bienveni”o sea que esto a”emás ”e una “ausa 

justa también sea un ejemplo para alumbrar el 

“amino ”e los que sigan. 

Por eso ”es”e nuestro bloque nos “ompla“e 

a“ompañar este apoyo, lamentamos no po”er ha“er 

más, pero tengan la plena “erteza ”e que es lo 

máximo que po”emos ha“er en tanto somos 

“on“ejales ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Mu“has gra“ias.(Aplausos)   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, mientras 

es“u“haba a los miembros preopinantes, pensaba -

y el otro ”ía “uan”o tuvimos la reunión también- 

en lo que signifi“a ”es”e el punto ”e vista 

simbóli“o, más allá ”e la situa“ión personal que 

representa seguramente esta situa“ión para “a”a 

uno ”e los trabaja”ores, me que”é pensan”o en lo 

que signifi“a simbóli“amente una empresa 

re“upera”a. Y sin ”u”as en ese pensamiento 

po”emos en“ontrar el raigambre ”e lo mejor ”e 

los valores ”e nuestra so“ie”a” porque no ”ebe 

ser na”a fá“il superarse, pasar por lo que ”eben 

haber pasa”o y lo que hoy están pasan”o los 

trabaja”ores. 

Pero ”igo que es lo mejor ”e los valores ”el 

espíritu ”emo“ráti“o que tenemos, porque lo que 

en ”efinitiva trasunta y traslu“e e irra”ia 

ha“ia to”a la so“ie”a” es este espíritu ”e 

supera“ión, es esta fuerza interior ”e 

levantarse to”os los ”ías sabien”o lo ”ifí“il 

que ”ebe ser, pero lu“hán”ola para po”er ni más 

ni menos que seguir trabajan”o y tenien”o una 

fuente ”e empleo. Por eso ”igo que una empresa 

re“upe-ra”a es, en este “aso, emblemáti“a y 

simbóli“a. 

Comparto a”emás, por el rubro también ”el 

se“tor frigorífi“o ”e nuestra “iu”a”, pero va 

más allá ”e un “aso puntual, estamos hablan”o, 

señor presi”ente, ”e un enorme ejemplo para to”a 

nuestra “iu”a”anía, en tiempos ”on”e uno mu“has 

ve“es habrá oí”o  a través ”e los me”ios ”e 

“omuni“a“ión a algún se“tor ”e la so“ie”a” que 

preten”e ha“ernos “reer que están per”i”os los 

valores ”el trabajo, que están per”i”os los 

valores ”el esfuerzo, ”el levantarse to”os los 

”ías para po”er ganarse el pan y llevar la 

”igni”a” a la “asa ”e “a”a uno ”e los 

trabaja”ores. 

Por eso representa ”es”e lo simbóli“o 

mu“hísimo para nuestra so“ie”a” y qué menos 

po”emos ha“er ”es”e a“á que ten”erles la mano y 
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ayu”arlos a estos trabaja”ores y a to”os los 

trabaja”ores ”e la “iu”a” que “on“urran a este 

Cuerpo Deliberativo. 

 En este “aso hablamos ”e la lu“ha ”el empleo, 

por po”er trabajar en un mar“o ”e e“onomía 

so“ial ”on”e a”emás estamos hablan”o ”e 

trabaja”ores organiza”os, trabaja”ores que ponen 

la fuerza ”e su mano ”e obra pero que también se 

organizan para po”er “omer“ializar “umplien”o la 

fun“ión propia ”e un empresario, ”e un 

empren”e”or. Por eso el apoyo ”e to”o este 

Cuerpo y el a“ompañamiento para que pue”a 

resolverse.  

Mu“has ve“es hay situa“iones o “uestiones que 

superan al pensamiento propio ”e un ser humano, 

en parti“ular aspe“tos “omo este tema impositivo 

en ”on”e seguramente el interés superior ”el 

Esta”o a“á ”ebe ser brin”ar la posibili”a” 

me”iante la alternativa que se en“uentre, para 

que no se pier”an estas fuentes ”e empleo y para 

que los trabaja”ores pue”an seguir tenien”o la 

“ontinui”a” que hoy tienen y, por qué no, que 

”ebe ser seguramente el ”eseo ”e ellos a futuro, 

po”er progresar, po”er ampliar  

la pro”u““ión que hoy tienen ”e “ara al futuro. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.(Aplausos)  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, en la misma 

línea ”e “on“ejales preopinantes, ”es”e este 

bloque también vamos a apoyar el proye“to que 

estamos sometien”o a vota“ión. 

Está “laro que un país, una so“ie”a” para 

po”er avanzar, para po”er mejorar su “ali”a” ”e 

vi”a y en parti“ular nosotros “omo argentinos 

para po”er sobrepasar las ”ifi“ulta”es que vemos 

”ía a ”ía en nuestra so“ie”a”, ”ebemos basarnos 

en ”os pilares: e”u“a“ión y trabajo. 

Y en este “aso hoy estamos san“ionan”o 

justamente un proye“to ten”iente a ”efen”er uno 

”e estos ”os pilares que es en este “aso el 

trabajo; trabajo que “omo bien se ”ijo a“á, les 

”a la posibili”a” a mu“hos trabaja”ores ”e 

llevar el pan a su “asa, ”e po”er salir a”elante 

y “on ”igni”a” y po”er ”esarrollar una vi”a 

familiar, po”er llevar lo que se ne“esita “on 

”igni”a”, que es el trabajo. 

Creo que a“á, y ante las ”ifi“ulta”es que 

están transitan”o to”o este grupo ”e 

trabaja”ores para que los ”ejen ha“er lo que 

saben, que en este “aso es llevar a”elante una 

a“tivi”a” “omo es la a“tivi”a” ”el frigorífi“o, 

y ”e eso po”emos ”ar fe porque no es la primera 

vez que se a“er“an a este Con“ejo a expresar 

“uáles son las ”ifi“ulta”es, en este “aso 

impositivas y legales y formales, pero también 

nos han traí”o inquietu”es que tienen que ver 

“on el tema ”e la “omer“ializa“ión en la “iu”a”, 

“on el tema ”e “uestiones que ellos ven para 

mejorar la in”ustria en la lo“ali”a”, y me 

pare“e que esto también es una muestra ”e esta 

inten“ión que tienen que es la ”e superarse y la 

”e mejorar ”ía a ”ía lo que ha“en. 

Así que en este ”ía los representantes ”e la 

“iu”a”anía, los representantes ”e los ve“inos ”e 

la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, es ”e“ir, la “iu”a” 

”e Bahía Blan“a to”a, lo que le está pi”ien”o a 

los órganos superiores es que resuelvan esta 

situa“ión “on las alternativas legales que 

tengan, pero tenien”o en fo“o esto, tenien”o en 

fo“o el tutelar, el ”arle seguri”a” y 

“ontinui”a” a los puestos ”e trabajo, ”e los 

“uales ”epen”en numerosas familias ”e nuestra 

“iu”a”. 

Na”a más, señor presi”ente.(Aplausos). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Hago mías las palabras ”e los 

“on“ejales preopinantes. Nos pare“e importante e 

in”ispensable que el Esta”o garanti“e la 

“ontinui”a” ”e los puestos ”e trabajo y sobre 

to”o a“ompañe a las empresas en esta”o ”e  

re“upera“ión. 

Nos pare“e fun”amental y a“á ”es”e el Con“ejo 

Deliberante resolvimos “on este proye“to 

soli“itarle a la Cámara ”e Diputa”os ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires le ”é trato rápi”o al 

proye“to ”e ley presenta”o por el legisla”or 

Guillermo Cane. Nos pare“e importante 

garantizarle a esta gente, “omo bien ”ijeron los 

“on“ejales preopinantes, las fuentes ”e trabajo. 

Por lo tanto nosotros vamos a a“ompañar este 

proye“to y nos sumamos al re“lamo por el tema ”e 

los puestos ”e trabajo. 

Mu“has gra“ias.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ponemos a 

“onsi”era“ión el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

pequeño “uarto interme”io para ”espe”ir a los 

trabaja”ores. 

-Es la hora 15:00. 

-A la hora 15:05. 
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ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el Nº 

18.528 la or”enanza autorizan”o la a“epta“ión ”e la 

oferta úni“a realiza”a para la eje“u“ión ”e la obra 

Refa““iones en Es“uela Nº 62 y Jar”ín ”e Infantes Nº 

928. 

-Con el Nº 18.552: Autorizan”o la a“epta“ión ”e la 

oferta úni“a para la eje“u“ión ”e la obra 

Rea“on”i“ionamiento ”e semáforos peatonales en 

Aveni”a Alem y Agua”o . 

-Proye“tos para nuevo tratamiento: 

-Exp. 426-HCD-2013: Ponien”o al “obro la obra 

Pavimenta“ión ”e Varias “alles ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a – Etapa V – Ano 2012 – 9 Cua”ras . 

-Exp. 1.273-HCD-2013: Ponien”o al “obro la obra 

Extensión ”e re” ”e ”esagües “loa“ales en “alles ”el 

Barrio Villa Esperanza – Plan Na“ional Mas Cer“a . 

-Exp. 1.389-HCD-2015: Eximien”o a la Sra. Lagos 

Stella Maris, ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e 

Seguri”a” e Higiene. 

-Proye“tos presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 820-HCD-2016: Mar“hese Os“ar soli“ita Para”a 

”e Abaste“imiento “alle Bran”sen 213.(A las Comisiones 

”e Tránsito y Transporte y Obras Publi“as,  

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 830-HCD-2016: Hospital Muni“ipal ”e Agu”os 

Dr. Leóni”as Lu“ero , aproba“ión ”e “onvenio por el 

“ual el Ministerio ”e Salu” ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires “e”e una ambulan“ia al Hospital Muni“ipal ”e 

Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero .(A la Comisión ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 831-HCD-2016: Hospital Muni“ipal ”e Agu”os 

Dr. Leóni”as Lu“ero , aproba“ión ”e “onvenio ”e 

otorgamiento ”e be“a a realizarse en el servi“io ”e 

Farma“ia en el H.M.A.L.L.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Salu” Públi“a). 

-Exp. 841-HCD-2016: Sin”i“ato Muni“ipal soli“ita 

Conforma“ión Mesa ”e Nego“ia“ión Referi”a Convenio 

Cole“tivo ”e Trabajo. 

-Exp. 843-HCD-2016: Consor“io Parque In”ustrial 

soli“ita Par“ela.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Respuestas re“ibi”as:  

-Exp. 1.159-HCD-2015: Soli“itan”o la instala“ión ”e 

“ámaras ”e seguri”a” en “er“anías ”e la E.E.S. N.º 15. 

-Exp. 353-HCD-2016: Soli“itan”o al D. Eje“utivo 

pro“e”a a realizar la po”a ”e las ramas ”e los árboles 

ubi“a”os sobre “alle Av”a. Arias ”es”e Monte Hermoso a 

E“ua”or. 

-Exp. 506-HCD-2016: Soli“itan”o informa“ión sobre 

material parti“ula”o (PM10) en Ingeniero White. 

-Exp. 723-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo informe la “anti”a” ”e emplea”os que “umplen 

tareas en la Se“. De Mo”erniza“ión y Gobierno Abierto 

”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 819-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza regula“ión 

”e uso ”e Grúas Torre,  autoría ”e la “on“ejal Pisani 

a“ompaña”a ”e los “on“ejales Rivas Go”io, Martínez y 

Streitenberger.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Tránsito y 

Transporte). 

-Exp. 821-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

implementa“ión ”e Cámara ”e Seguri”a” en el Servi“io 

”e Transporte Públi“o Lo“al, autoría ”el “on“ejal 

Streitenberger a“ompaña”o ”e los “on“ejales Lera, 

Martínez y Compagnoni.(A la Comisión ”e Tránsito y 

Transporte). 

-Exp. 822-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe “uáles 

fueron las razones que llevaron al ”esmantelamiento ”e 

la Plaza ”el Barrio Ex ESEBA,  autoría ”el “on“ejal 

Lemos.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a). 

-Exp. 826-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la posibili”a” 

”e “olo“ar “ámaras ”e seguri”a” en la Plaza ubi“a”a en 

la “alle Darregueira al 2000, autoría ”el “on“ejal 

Lemos.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a). 

-Exp. 833-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza Programa 

”e Transporte Gratuito para Paseos Es“olares 

E”u“ativos Pasean”o Juntos Apren”emos , autoría ”e 

la “on“ejal Martínez, a“ompaña”a ”e los “on“ejales 

Lera, Streitenberger y Compagnoni.(A las Comisiones ”e 

Tránsito y Transporte y E”u“a“ión, Cultura y A““ión 

So“ial. 

-Exp. 834-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “olo“a“ión ”e 

bebe”eros en la Plaza ”el Sol, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 838-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza régimen ”e 

Fomento y Promo“ión Muni“ipal para el uso ”e Fuentes 

Renovables ”e Energía ”estina”a a la Pro”u““ión ”e 
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Energía Elé“tri“a, autoría ”el “on“ejal Compagnoni 

a“ompaña”o ”e los “on“ejales Martínez, Pisani y 

Streitenberger.(A las Comisiones ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales. Dere“hos Humanos). 

-Exp. 839-HCD-2016, proye“to ”e soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo un Programa ”e instala“ión ”e 

re” inalámbri“a WIFI en Plazas y Espa“ios re“reativos 

en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 840-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre la 

puesta en mar“ha ”el Proye“to Muni“ipal Re” ”e 

Bi“isen”as y/o Ci“lovías , autoría ”e la “on“ejal 

Insausti a“ompaña”a ”el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 842-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe en 

rela“ión al Programa Corre”ores Seguros, autoría ”el 

“on“ejal Massarella. 

-Exp. 846-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal la Conferen“ia y 

Espa“io ”e Diálogo abierto para to”o públi“o El 

Pensamiento So“ial ”el Papa Fran“is“o , autoría ”e la 

“on“ejal Insausti. 

-Exp. 847-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la instala“ión 

”e luminarias y Cámaras ”e Seguri”a” en la “alle 

Méxi“o entre Chile y Santa Fe, autoría ”el “on“ejal 

Lemos.(A las Comisiones ”e Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a y Seguri”a” Públi“a). 

-Exp. 848-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“luya en el 

próximo Plan ”e Pavimenta“ión la “alle Chile entre Río 

Negro y Méxi“o ”e nuestra “iu”a”, autoría ”el “on“ejal 

Lemos.(A la Comisión ”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a). 

-Exp. 849-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la realiza“ión 

”e obras ”e “or”ón “unmeta y pavimento en la “alle 

Char“as, entre Av. Fortaleza Prote“tora Argentina y 

“alle Rufino Rojas, autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 850-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

expresan”o beneplá“ito por la san“ión ”e la Lley 

Provin“ial que Limita la Reele““ión in”efini”a ”e 

Inten”entes, Con“ejales, Diputa”os, Sena”ores y 

Consejeros Es“olares, autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 851-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a la Gran Fiesta Soli”aria organiza”a por Los 

Pibes ”e Don Bos“o , autoría ”el “on“ejal Lera a“omp-

aña”o ”e los “on“ejales Martínez y Streitenberger. 

-Exp. 852-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a el 9° Con“urso Infantil ”e Dibujo y Pintura 

Por Amor a la Naturaleza , autoría ”e la “on“ejal 

Martínez a“ompaña”a ”e los “on“ejales Lera y 

Streitenberger. 

 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 835-HCD-2016: Aso“ia“ión Amigos ”e Av”a. 

Par“happe soli“ita la “olo“a“ión ”e Referen“ia 

Históri“a en Plaza ”el Algarrobo.(A las Comisiones ”e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial y Obras Publi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 836-HCD-2016: Grupo Can”ilejas Show S.R.L. 

presenta inquietu” por prohibi“ión ”e esta“ionamiento 

en “alle Fuerte Artentino al 700.(A las Comisiones ”e 

Tránsito y Transporte e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales. Dere“hos Humanos). 

-Exp. 837-HCD-2016: Org Kumelen Newen Mapu soli“ita 

”ona“ión ”e “arpa para a“tivi”a” planifi“a”a en el 

mar“o ”el XXV En“uentro Na“ional ”e Artesanos.(A la 

Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial). 

-Exp. 844-HCD-2016: Aso“ia“ión Civil Uni”os por 

Argentina  soli“ita la Ban“a 25.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial). 

-Exp. 845-HCD-2016: Cooperativa ”e Trabajo EZR  

Lt”a. soli“ita la Ban“a 25. 

-Notas Re“ibi”as 

-Sras. Norma Costa – Miriam Canet: Situa“ión 

referi”a a posesiones ”el Sr. Jor”án. (Con sus 

ante“e”entes Expte. 792-HCD-2016). 

-Agrupa“ión ”e Flori“ultura y Jar”inería ”e Bahía 

Blan“a soli“ita ex“en“ión ”el pago ”e la Tasa por 

Servi“ios In”ire“tos y Dire“tos. (Con sus ante“e”entes 

Expte. 129-HCD-2012). 

-Juan Carlos Hernán”es – Diogenes S.A.: Expone 

situa“ión. (Para “ono“imiento ”e los Sres. 

Con“ejales). 

-Grupo ”e ve“inos ”e los barrios El Maitén, Loma”as 

”el Coman”o, Los Muñe“os y Las Calan”rias: Se oponen a 

ex“ep“ión. (Con sus ante“e”entes Expte. 147-HCD-2016). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, es para 

soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 852-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, es para 

soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 851-HCD-2016. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, es para 

soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 842-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, es para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 849-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, es para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 850-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguierre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi-”ente, 

es para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 840-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”en-te, 

es para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 846-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, es para soli-

“itar la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 799-HCD-2016, proye“to ”e 

resolu“ión ”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”el 

Curso ”e Le“toes“ritura en Braille ”el Centro ”e 

Rehabilita“ión y Bibliote“a Popular Luis 

Braille. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y la 

reserva. 
-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, es para soli-

“itar la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 773-HCD-2016, proye“to ”e 

resolu“ión ”e“laran”o Personali”a” Desta“a”a ”el 

Deporte ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a a José Luis 

Donghi. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y la 

reserva. 
-Unanimi”a”. 

 

IV 

Despachos de Comisión 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 745-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a pintar 

la sen”a peatonal “orrespon”iente en “alle Alsina 501. 

-Exp. 751-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que evalúe la 

fa“tibili”a” ”e in“luir a la “alle Cortalezzi en el 

próximo programa ”e pavimenta“ión. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 1.388-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o a“ta ”e permiso ”e uso pre“ario y 

“on”i“iona”o “elebra”o “on el Centro ”e Jubila”os y 

Pensiona”os Ñan”é Roga. 

Exp. 14-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza estable“ien”o 

un espa“io reserva”o para para”a ”e abaste“imiento 

sobre “alle Dona”o (”es”e nro. 577 a 589). 

-Exp. 704-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o al Departamento Eje“utivo a abonar el 

Certifi“a”o Nº 2 (final) por un monto ”e $129.461,46. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 
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OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS  

-Exp. 1.297-HCD-2011, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión la renova“ión ”e 

fa“tibili”a” otorga”a por Or”enanza N° 16.562 en 

inmueble ”e Paunero 345. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y 

VIVIENDA 

-Exp. 361-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 
al Ar“hivo el presente expe”iente.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE Y OBRAS 

PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA  

-Exp. 341-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o instala“ión ”e un “au”alímetro a la sali”a 

”e la Planta Patagonia. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA; SEGUNDA DE 

HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 364-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o la obra Extensión ”e re” ”e gas natural 

”omi“iliario en “alles El Boyero entre Ramón y Cajal y 

Pasteur (vere”a impar) y Gre“ia entre Ramón y Cajal y 

Pasteur (vere”a par).   

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO 

SOCIAL; INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS Y PRIMERA DE HACIENDA 

-Exp. 2.060-HCD-2014, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o el a“ta a“uer”o Servi“io ”e Asisten“ia 

Té“ni“a para los pro”u“tores ”el Cinturón Hortí“ola ”e 

Bahía Blan“a . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io para reunir las firmas ”e los 

expe”ientes reserva”os. 

-Es la hora 15:10. 

-A la hora 15:30. 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura a los expe”ientes ”espa“ha”os. 

III 

DECLARACIONES DE INTERES MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”e los ”espa“hos y 

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los proye“tos ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en el apén”i“e. 

IV 

SOLICITANDO AL D.E.  INFORME EN RELACION 
AL PROGRAMA CORREDORES SEGUROS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO AL D.E. OBRAS DE CORDON 
CUNETA Y PAVIMENTO EN CALLE CHARCAS Y 

RUFINO ROJAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

EXPRESANDO EL BENEPLACITO POR LA 
SANCION DE LA LEY PROVINCIAL QUE LIMITA 

LA REELECCION INDEFINIDA DE INTENDENTES, 
CONCEJALES, DIPUTADOS, SENADORES Y 

CONSEJEROS ESCOLARES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 21a., 1° de septiembre de 2016 

 
16 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, breve porque “reo 

que to”os lo han leí”o, saben ”e qué se trata. 

Realmente para nosotros ”entro ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires, espero que las ”emás provin“ias 

vayan tratan”o ”e realizar los “ambios 

pertinentes, y realmente si hablamos ”e una 

reforma políti“a “reo que esto es el puntapié. 

Nosotros lo vemos a lo largo y a lo an“ho ”el 

país, y no voy a hablar ”e parti”os en “omún, 

sino ”e la “lase políti“a en general, que vemos 

que por ahí hay lugares que son “asi feu”ales 

”entro ”e algunas provin“ias, y en otros lugares 

es porque realmente nego“ian in”efini”amente sus 

“argos. 

Mu“hos me po”rán ”e“ir que a lo mejor son 

elegi”os por la gente, pero también es “ierto 

que ”entro ”e algunos parti”os que son 

justamente los mayoritarios, nos en“ontramos “on 

que se en“uentran en el me”io ”e la lista y al 

trabajar “on eso que hoy nos propone la ley en 

la famosa lista sábana, entran y pasan los años 

y uno ve que son las mismas “aras las que nos 

representan. 

La ver”a” que esto ”e po”er o“upar ”os  

perío”os ele“tivos ”e ”istinta manera, uno lo ve 

“on beneplá“ito y es lo que queremos expresar en 

este “aso. Uno po”ría ”e“ir que en “uatro años 

le “uesta mu“ho a un Inten”ente realizar un 

proye“to que tiene en mente, por eso “reo que sí 

“on o“ho años lo pue”e llevar a “abo o por lo 

menos en gran parte. Pero tenemos ”entro ”e 

nuestra propia Provin“ia inten”entes que han 

pasa”o veinte, veinti“in“o o más años manejan”o 

una “omuna y “reo que es un ”isparate. 

Después, si realmente queremos, y a nosotros 

nos está su“e”ien”o, “reo que lo estamos vien”o 

a“á ”entro ”el Con“ejo, por lo menos ”e mi parte 

lo veo “on muy buenos ojos que en reali”a” si 

queremos que la políti“a se vaya renovan”o, no 

solamente renovar por renovar, sino renovar “on 

la “apa“i”a” que tiene que tener un “argo 

políti“o, así se están a“er“an”o los jóvenes, y 

nosotros si queremos que estos jóvenes realmente 

sigan a“er“án”ose a la políti“a, les tenemos que 

”ar la posibili”a” ”e que nosotros no solamente 

”e pi“o les ”igamos que es militan“ia, sino que 

también les ”igamos que es militan“ia y es 

llega”a no para to”os, pero sí para los más 

“apa“es. 

Una alegría para mí “ontar en un Con“ejo 

Deliberante que veo que hay mu“ha juventu”, y la 

ver”a” que uno lo po“o o lo mu“ho que pue”a  

aportar a ese “re“imiento políti“o, in“lusive 

has-ta gremial, sea ”e ayu”a, aunque sea un 

granito ”e arena, sea ”e ayu”a para to”os ellos. 

Así lo veo en el or”en ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires.  

Espero, uno que tiene la posibili”a” ”e 

“ono“er el país a lo largo y a lo an“ho, que 

”istintas provin“ias se a”e“úen a este proye“to, 

lo tomen “omo suyo y que pue”an tener en “uenta 

que hay genera“iones que están pi”ien”o -“omo 

”i“en los pilotos ”e Fórmula 1- pista, están 

pi”ien”o las mismas so“ie”a”es que se vayan 

“ambian”o, no “ambian”o por “ambiar, vuelvo a 

repetir, “ambian”o “on la “apa“i”a” ne“esaria o 

la representativi”a” ne“esaria para ”e”i“arse al 

tema políti“o. 

Eso por supuesto que lleva un “ompromiso, 

lleva una militan“ia, pero vemos que hay gente 

que está atornilla”a y nosotros lo hemos vivi”o 

en nuestra propia “iu”a”, “on“ejales que han 

esta”o atornilla”os por años ”entro ”e esta 

institu“ión, y la ver”a” que “reo que no le 

hemos he“ho ningún favor a la “ama”a ”e jóvenes 

que venía ”etrás. Creo que al “ontrario, nos 

pasó lo que nos pasó en el 2001, que se fueran 

to”os , y nos va a volver a pasar en algún 

momento, seguramente, si no se pro”u“e una 

reforma políti“a “omo este ini“io,  se va a 

pro”u“ir seguramente otra vez, nuevamente, que 

se vayan to”os . 

A mí me pare“e que esto lo tenemos que evitar, 

tenemos que pro”u“ir un “ambio “omo se está 

pro”u“ien”o, que los jóvenes se vayan a“er“an”o 

sean ”el parti”o que sean y ”arles las 

posibili”a”es que mere“en, siempre y “uan”o 

estén “apa“ita”os para ello; ”el “ampo so“ial, 

”el “ampo gremial, ”el “ampo políti“o, ”el “ampo 

empresarial, “omo se forman las mesas políti“as. 

Pero ”arles realmente la posibili”a”, mujeres y 

hombres, hombres y mujeres, que realmente se 

vuelque en una renova“ión y en un “ambio que 

empie“e ha“ién”ose ”es”e el amplio “ampo que es 

el tema ”e la políti“a. 

Ojalá su“e”a esto, o “omo lo ”ije en un 

prin“ipio,  en otras provin“ias, ojalá su“e”a en 

to”o nuestro país, y ojalá nos toque ver a“tores 

”iferentes, a“tores “on otras i”eas, algunos “on 

i”ea ”e ”ere“ha, otros “on i”eas ”e izquier”a, 

otros “on i”eas ”el “entro, pero realmente 

tenien”o una militan“ia y un “ompromiso “on la 

so“ie”a” que sea igual o mayor a los ”irigentes 

que han pasa”o. 

Por eso nosotros ”es”e nuestra humil”e 

opinión, pero sí ”es”e nuestro espa“io, vemos 

“on beneplá“ito este proye“to que se ha 
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aproba”o, y es nuestra inten“ión que por lo 

menos ”es”e el ámbito ”e Bahía Blan“a, los 

“on“ejales ”e Bahía Blan“a “oin“i”en en que la 

renova“ión políti“a na“e pro”u“ién”ose “on 

he“hos y no solamente “on palabras, “omo lo han 

he“ho anteriores ”irigentes a lo largo ”el 

tiempo. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Rivas Go”io. 

SRA. RIVAS GODIO.- Señor presi”ente, avalan”o 

lo ”i“ho por el “on“ejal preopinante, también me 

pare“e importante ”esta“ar que éste fue un 

proye“to ”el Frente Renova”or en la Cámara ”e 

Diputa”os ”e la Provin“ia, siguien”o 

lineamientos ”e “ampaña ”el mismo Sergio Massa 

“uan”o él ”e“ía que iba a efe“tuar estos “ambios 

”es”e la políti“a, y así lo hizo y así “umplió. 

También me pare“e que es importante ”esta“ar 

la a“titu” ”e la Goberna”ora y ”el bloque ”e 

Cambiemos, que lo trabajó “onjuntamente ”ejan”o 

to”o tipo ”e egoísmo políti“o, y también 

llevan”o a “abo esto que to”os ”e“ían que había 

que ha“er, pero que na”ie había teni”o la 

”etermina“ión ”e ha“erlo. 

Creo que es más que importante que estemos 

hablan”o ”e la no renova“ión ”e ban“as 

permanentes, o ”e la no renova“ión ”e 

inten”entes permanentes. Ya nun“a más, ya basta 

”e estos que venían para que”arse y no se iban, 

“rean”o una aristo“ra“ia ”e po”er que vivían ”e 

los “ontribuyentes. 

A partir ”e ahora “reo que esto nos va a 

llevar a “rear nuevos “ua”ros políti“os, y “omo 

bien ”e“ía el “on“ejal preopinante, a ”arnos 

“uenta que es tan importante trabajar, legislar 

y representar a nuestros representantes, tanto 

en el Eje“utivo “omo en el Legislativo, “omo 

armar “ua”ros políti“os y preparar a los que 

vienen. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME SOBRE LA PUESTA EN MARCHA DEL 
PROYECTO MUNICIPAL “RED DE BICISENDAS 

Y/O CICLOVIAS” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, esta minuta  

simplemente tiene el motivo ”e “onsultar si ya 

se ha puesto en mar“ha, sobre to”o ante los 

primeros avan“es ”e pinta”as sobre la “i“lovía 

en “alle San An”rés, más allá ”e las 

”elimita“iones físi“as que to”avía no hemos 

visto, pero suponemos que avanzarán ”e a“uer”o a 

la or”enanza que así lo ”es“ribe. 

Queremos saber si en ver”a” se ha puesto en 

mar“ha también el Programa ”e Capa“ita“ión e 

Informa“ión para el uso ”e “i“lovías y la 

“onviven“ia “on el tránsito automotor. 

Eso es lo que más nos preo“upa y ese es el 

motivo ”e la minuta. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Rivas Go”io. 

SRA. RIVAS GODIO.- Señor presi”ente, sim-

plemente para a“larar que hemos a“ompaña”o este 

pe”i”o. Obviamente trabajan”o “on el equipo que 

se armó para la eje“u“ión ”e las “i“lovías, le 

pue”o a“larar a la “on“ejal, si bien lo va a 

realizar el Eje“utivo “omo “orrespon”e, pero hay 

un análisis realmente exhaustivo ”e “uáles son 

los lugares ”on”e va separa“ión físi“a, “uáles 

son los lugares ”on”e va pintura y ta“ha, ”e 

a“uer”o a un estu”io vehi“ular que se realizó. 

De la misma manera po”er informarles también 

que se está preparan”o la “apa“ita“ión para 

ha“er la “ampaña y el “umplimiento ”e lo que 

”i“e la or”enanza  en ”ere“hos y obliga“iones ”e 

los “i“listas, y ”el resto ”e los vehí“ulos que 

“onviven en la “alle a partir ”e ahora, ”e la 

existen“ia ”e las “i“lovías. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

5 

HOMENAJES Y MANIFESTACIONES 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, “reo que voy a 

expresar la opinión ”e unos “uantos bahien-ses, 

si utilizamos este espa“io para manifestar 

nuestra tristeza y nuestra preo“upa“ión por la 

situa“ión plantea”a en la hermana Repúbli“a ”e 

Brasil, “on la ”estitu“ión ”e la Presi”enta 

Constitu“ional Dilma Rousseff. 

Si bien ”es”e nuestro bloque somos 

parti“ularmente rea“ios por allí a abor”ar temas 

que no sean ”e estri“ta in“umben“ia ”e nuestro 

Con“ejo Deliberante, esta vez “onsi”eramos que 

la grave”a” ”e la situa“ión lo amerita porque a 

fin ”e “uenta to”os nos sentimos latinoameri-

“anos. 

Para nosotros lo que está pasan”o no es 

“asuali”a”, tiene que ver “on una evi”ente 

”e“isión ”e grupos “orporativos interna“ionales 

”e tratar ”e ”ar por tierra un pro“eso ”e 

re“upera“ión ”e ”ere“hos y ”e avan“es ”e 

“onquistas so“iales, que se ha veni”o ”an”o en 

to”o nuestro “ontinente en los últimos años. 

La ver”a” que a alguna gente, lamentablemente 

le po”rá gustar o le pare“erá bien lo que está 

pasan”o en Brasil, que ”i“ho sea ”e paso se está 

ponien”o bastante espeso y se harán responsa-

bles quienes se tengan que ha“er responsables ”e 

haber agita”o semejantes vientos que por allí 

”esen“a”enan en tempesta”es que se van ”e 

“ontrol, porque las noti“ias que están llegan”o 

y que ”elibera”amente mu“has ve“es se o“ultan, 

porque una ”e las “osas que más llama la 

aten“ión es “ómo en ”etermina”os momentos ”e la 

historia se nos bombar”ea “on noti“ias sobre 

”etermina”os países, siempre ”ire““iona”as ha“ia 

el mismo la”o, y ”e buenas a primeras las 

noti“ias sobre esos países ”espere“en ”e los 

titulares ”e los prin“ipales me”ios que también 

respon”en a esas mismas “orpora“iones 

interna“ionales. 

Quienes por allí tratamos ”e ver un po“o más 

abajo ”e lo que se ve en la superfi“ie, ese 

”etalle lo notamos, no nos tragamos lo que nos 

están ”i“ien”o que pasa en Brasil y lamentamos 

mu“hísimo que se haya llega”o a semejante 

”emasía ”e ”estituir a una presi”enta “onstitu-

“ional que era la “ontinui”a” ”el pro“eso que 

sin ”u”a alguna a un país mar“a”o por profun”as 

injusti“ias so“iales, más “onquistas ”e ”ere“hos 

le ”io en to”a su historia, porque gente ”e 

Brasil lo ”i“e “on to”as las letras. 

Brasil so“ialmente en materia ”e igual”a” -aún 

subsistien”o enormes ”iferen“ias entre “lase 

alta y “lase baja y una muy pequeña para la 

enorme “anti”a” ”e habitantes, “lase me”ia- ha 

avanza”o probablemente “on Lula y “on Dilma en 

materia ”e “onquistas so“iales mu“ho más que en 

150 años ”e historia anterior, ”e he“ho algunos 

hasta lo “omparaban “on lo que pasó “on la épo“a 

”el primer peronismo ”e la historia Argentina -

1946-1955- “uan”o se realizaron “onquistas que 

por fortuna han resulta”o irreversibles y que 

han mar“a”o la ”iferen“ia entre la so“ie”a” 

argentina y el resto ”e Latinoaméri“a en materia 

”e “onforma“ión que una “lase me”ia sóli”a, que 

”e alguna manera muestre un nivel ”e vi”a que  

marque algunas ”iferen“ias en rela“ión a lo que 

su“e”e en otros países latinoameri“anos en 

materia ”e re“ono“imiento ”e ”ere“hos y ”e 

justi“ia so“ial. 

Como ”e“ía, señor presi”ente, soy ”e los que 

lamenta mu“ho lo que está pasan”o en Brasil, 

ojalá que esto nos permita poner en alerta para 

”arnos “uenta que por allí apelan”o a argu“ias o 

a te“ni“ismos -entre “omillas- institu“ionales, 

a ve“es las gran”es “orpora“iones pue”en en“on-

trar elementos para salirse “on la suya y tratar 

”e ganar ”e manera espuria lo que no pue”en 

ganar en las urnas. 

Y esto no impli“a, señor presi”ente, que esto 

también ”eba servir ”e llama”o ”e alerta para 

to”os aquellos que abrazamos y ”efen”emos las 

“ausas na“ionales y populares, ”e estar 

“ontestes que ”eberíamos tratar ”e ser un 

poquito mejores en nuestro “ometi”o y no ”ejar 

flan“os ”ébiles, para que quienes no “omparten 

nuestras i”eas en“uentren ex“usas que permitan 

”is“utirlas o negarlas en base a presuntas 

a“usa“iones ”e “orrup“ión y “osas por el estilo, 

que en reali”a” lo úni“o que bus“an es tratar ”e 

ha“ernos retro“e”er en lo que son nuestros 

prin“ipios ”e búsque”a ”e igual”a” y ”e justi“ia 

so“ial. 

Que esto también sirva ”e auto“ríti“a y ”e 

llama”o ”e aten“ión, insisto, para to”os 

aquellos a quienes nos gustan pro“esos “omo los 

”e Dilma, “omo los ”e Correa en E“ua”or, “omo lo 

que en algún momento tuvo en Ni“aragua Daniel 

Ortega o en Perú Alan Gar“ía, y también en algún 

momento -para que no ”igan que lo evitamos- la 

Venezuela ”e Chávez, para que ten-gamos presente 

que si ”efen”emos ”etermina”as i”eas también 

tenemos que ser “ontestes en no ”ejar flan“os 

”ébiles para que quienes las “ombaten, las 

”is“uten en nombre ”el benefi“io propio, no 

pue”an tirar ”e esa piola para ”espués ha“er que 

to”o se ”esmorone “omo lamentablemente pare“iera 

que está pasan”o en Brasil. 
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Mu“has gra“ias, señor presi”ente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, este miér“oles 

7 ”e septiembre en este re“into y en el mar“o 

”el Programa ”e Parlamento Joven, va a haber 

“ien “hi“os ”e es“uelas se“un”arias que van a 

estar ”ebatien”o sobre ejes que eligieron sobre 

sus intereses, que tienen que ver “on Dere“hos 

Humanos, Jóvenes y Trabajo, Género, In“lusión 

E”u“ativa, Parti“ipa“ión Ciu”a”ana e Integra-

“ión Regional. 

Esta propuesta surge en el mar“o ”el se“tor 

e”u“ativo ”el Mer“osur “on la ne“esi”a” ”e 

fortale“er parti“ipa“ión ”e los jóvenes en lo 

que es el pro“eso ”e parti“ipa“ión “iu”a”ana. 

Me pare“e importante “omprometer a to”os los 

“on“ejales y “omprometernos to”os “on este tipo 

”e programas ya que promueven buenas prá“ti“as 

”e parti“ipa“ión. Por eso están to”os invita”os 

a “olaborar en estas jorna”as que, reitero, van 

a ser este miér“oles 7 ”e septiembre en este 

re“into. 

Mu“has gra“ias.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, esta mañana 

por las “alles ”e nuestra “iu”a” se ”io lugar a 

la Mar“ha Fe”eral que impulsan ”istintas 

organiza“iones sin”i“ales, “ulturales y 

estatales, pero prin“ipalmente ”o“entes. 

En esta moviliza“ión masiva ”e trabaja”ores y 

trabaja”ores a lo largo y an“ho ”el país, se 

re“orrerán miles ”e kilómetros para finalizar en 

el primer a“to ”e “ierre el ”ía ”e mañana en 

Plaza ”e Mayo. 

Y ¿“uáles son los re“lamos ”e esta Mar“ha 

Fe”eral? La ”efensa ”el salario, mayores puestos 

”e trabajo, por la salu” “omo un ”ere“ho y no 

“omo un nego“io, por los pibes que que”aron 

afuera ”e los “ome”ores es“olares que el 

vergonzoso y miserable aumento ”e la Provin“ia 

otorga”o a prin“ipio ”e año ya fue liqui”a”o por 

la infla“ión; por “on”i“iones ”ignas, por 

estable“imientos e”u“ativos, por un mayor 

por“entaje ”el PBI que se ”estine a e”u“a“ión, 

por los “lubes ”e barrio.  

En fin, que quienes hoy parti“ipamos ”e esta 

mar“ha -sea por nuestra militan“ia gremial o 

nuestra parti“ipa“ión políti“a- ya no solo 

re“lamamos por los ”ere“hos pen”ientes, por lo 

que ha“e falta, sino para re“lamar que el rol 

”el Esta”o ya no siga retro“e”ien”o, que las 

“onquistas ”e los últimos años no sean arrasa”as 

por una políti“a e“onómi“a nefasta para nuestro 

país. 

Hoy estaban presentes los “ompañeros 

muni“ipales, en este re“into se hizo referen“ia 

al rol ”e los trabaja”ores estatales pelean”o 

por sus ”ere“hos, por su ”igni”a”, a “ómo nos 

miran, a “ómo nos ”esprestigian en nuestras 

manifesta“iones, en “ómo se banalizan nuestros 

re“lamos y nuestras ban”eras.  

Sin ”u”a el a“ompañamiento ”e estos re“lamos 

no “orrespon”e a un sólo se“tor políti“o, sino 

que forman parte ”e la agen”a “omún sobre la que 

tenemos que trabajar ”es”e to”os los espa“ios. 

Me puso muy “ontenta enterarme en el ”ía ”e 

hoy a“á en el re“into, no en la mar“ha pre“isa-

mente, que no soy la úni“a ”o“ente, militante 

gremial y “on“ejal ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a 

que sabe y siente “uál es el sentimiento ”el 

re“lamo ”o“ente, ”el “ompromiso y la soli”ari”a” 

“on nuestras “ompañeras y “ompañeros que hoy 

mar“han en sintonía “on el resto ”el país y que 

se en“uentran en esta”o ”e alerta ”e “risis 

so“ial y e“onómi“a preo“upante ”e nuestro país 

ante la pre“ariza“ión laboral, los ”espi”os, la 

infla“ión y el tarifazo que venimos sufrien”o 

los últimos meses. 

Gra“ias, señor presi”ente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Es por otro tema.  

En el mar“o ”e un Convenio ”e Colabora“ión, la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a y la empresa 

provee”ora ”e servi“ios ”e televisión por “able, 

a““eso a Internet y WiFi Fibertel, están en vías 

”e en el muy “orto plazo firmar un Convenio ”e 

Colabora“ión para poner Wifi gratuito en to”as 

las plazas y fortale“er to”o el tema ”e espa“ios 

públi“os y esto es sin “osto para el Muni“ipio. 

El Subse“retario ”e Prensa, Pablo Romera, está 

gestionan”o este “onvenio, y en este mar“o 

tuvieron reuniones “on gente ”e la empresa, se 

reunió “on gerentes ”e marketing y se reunió “on 

la geren“ia ”e esta empresa y ya está 

“ontempla”o ini“iar en el Paseo ”e las 

Es“ulturas WiFi gratuito para to”a la gente que 

se a“erque, ”es”e Sarmiento hasta Fuerte 

Argentino al 800, y en el Paseo ”e la Mujer 

”es”e Flori”a hasta La Fal”a. 

Nos pare“e importante po”er manifestar y po”er 

“ontar to”os los aportes que se están ha“ien”o 

para lograr una “iu”a” más in“lusiva y mejorar 

to”o lo que tiene que ver “on espa“ios públi“os.  
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Este tema y estas reuniones “omenzaron ya a 

fines ”e junio, prin“ipio ”e julio, por lo tanto 

a la breve”a” -supongo que este mes- el “onvenio 

estará firma”o y se va a ha“er el lanzamiento 

para que se sigan in“orporan”o a plazas y 

paseos, puntos ”e Internet gratuitos. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, la ver”a” que 

es una grata noti“ia la que que a“aba ”e 

manifestar la “on“ejal preopinante, más tenien”o 

en “uenta que en las últimas horas presentamos 

”es”e nuestro espa“io un proye“to requirien”o 

“onexión inalámbri“a ”e Internet gratuita para 

parques, plazas y espa“ios ver”es ”e la “iu”a”, 

pero insistimos -y en el propio proye“to ha“emos 

referen“ia- que no solamente ”ebe ”arse este 

servi“io para lo que es el “entro ”e la “iu”a”, 

“omo Parque ”e Mayo y Paseo ”e las Es“ulturas, 

sino que también hay otros espa“ios ver”es ”e 

mayor “on“urren“ia en otros se“tores ”e la 

“iu”a”, “omo por ejemplo la zona ”e Ingeniero 

White y Har”ing Green, que son ve“inos que 

también ne“esitan este servi“io. 

También pe”imos, así “omo el Eje“utivo  

Muni“ipal se olvi”ó ”e in“orporar en el plan ”e 

ba“heo y en el plan ”e pavimenta“ión a la 

lo“ali”a” ”e Cabil”o, también pe”imos WiFi para 

la lo“ali”a” ”e Cabil”o. 

La ver”a” que en este senti”o estamos muy 

“ontentos ”e esta ini“iativa, le pe”imos al 

Inten”ente ”ire“tamente que pue”a también 

estable“er este tipo ”e servi“io para to”as las 

”elega“iones muni“ipales. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, mi 

manifesta“ión va a ser breve pero tiene que ver 

“on la situa“ión e“onómi“a a“tual, la “oyuntura 

e“onómi“a. 

Si bien “reo que hay algunas noti“ias o signos 

que pare“erían ser alenta”ores, en espe“ial el 

“omienzo ”el ”e“live ”e la infla“ión, pare“ería 

ser que a partir ”e este mes entraríamos en un 

perío”o ”es“en”ente que para la Argentina es muy 

importante. 

Por supuesto un ”es“enso ”e la infla“ión que 

ha teni”o y tiene hoy ”ía un “osto so“ial 

importante en términos ”e lo que es una 

a“tivi”a” e“onómi“a que ha “aí”o fuertemente y 

en ”on”e los in”i“a”ores so“iales son 

preo“upantes, sobre to”o el ”ato que salió la 

semana pasa”a ”el aumento ”e empleo ”el 1.2%, 

prá“ti“amente “ien mil personas, sobre to”o en 

un segmento muy vulnerable que es el se“tor ”e 

los trabaja”ores ”e la “onstru““ión, que es un 

segmento ”e nuestra so“ie”a” en ”on”e ”i“has 

familias viven el ”ía a ”ía, ”e allí lo 

preo“upante porque es gente que no tiene 

prá“ti“amente ahorros y enton“es ”on”e flaquea 

el tema laboral, por allí falta el plato ”e 

“omi”a en la mesa. 

Con una e“onomía “ongela”a, aún así pa-re“iese 

ser que la infla“ión “omienza a tener un 

”e“live. Creo que eso es importante para po”er 

estabilizar ”efinitivamente la ma“roe“onomía. 

También he leí”o algunos informes que están 

rela“iona”os “on la posibili”a” ”e inversión, y 

una reflexión que quiero ha“er es que leía 

algunas ”e“lara“iones ”el Dire“tor ”e la Cámara 

”e Comer“io Ameri“ana ”e Argentina, la AmCham, 

que me pare“ieron interesantes porque pone 

blan“o sobre negro ”e lo que impli“a el ingreso 

”e ”ólares a la Argentina. 

A ve“es existe una “on“ep“ión e“onómi“a que 

tien”e a pensar que porque las empresas 

multina“ionales inviertan fon”os en un país, por 

supuesto to”a inversión es bienveni”a, pero hay 

una “reen“ia o “uan”o uno lee los titulares ”e 

los ”iarios ”e que por el mero he“ho ”el ingreso 

”e ”ólares en una e“onomía se generan mu“has 

fuentes ”e empleo, esto no es así. 

El Dire“tor ”e la AmCham en una nota que le 

realizaron manifiesta: En la Argentina por 

parte ”e empresas ameri“anas van a estar 

ingresan”o en los próximos “in“o o seis años 

alre”e”or ”e veinte mil millones ”e ”ólares . 

Esto manipula”o por un  título ”e un ”iario 

pue”e ”ar a enten”er que va a haber un gran 

“ambio ”es”e el punto ”e vista so“ial en la 

e“onomía argentina. Es una noti“ia importante 

pero en un a“to ”e absoluto sin“eramiento, el 

Dire“tor ”e la AmCham manifiesta que esto va a 

generar po“o empleo . 

Por supuesto que es bienveni”o, pero me pare“e 

que en el fon”o lo que nos ”ebería llamar la 

aten“ión es “ómo en la Argentina y en parti“ular 

en nuestra “iu”a”, po”emos generar más empleo, 

aso“ia”o a lo que es la pequeña y me”iana 

in”ustria y “omer“io, y sobre to”o, servi“io, 

que es el se“tor que más mano ”e obra genera. 

Y también leía una nota vin“ula”a a la mayor 

inversión que va a ingresar al país y está 

vin“ula”a al se“tor servi“ios, pero sobre to”o 

“on el Area ”e Energía Renovable, la energía 
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limpia, sobre lo “ual hay una li“ita“ión que 

está en mar“ha a nivel na“ional. 

Me ”etuve en la le“tura ”e una nota ”e una 

inversión que se va a ”ar en la Provin“ia ”e 

Neuquén, entre Invap, entre el Grupo Eurnekián, 

y si mal no re“uer”o también la Provin“ia ”e 

Neuquén, y lo que llamó la aten“ión ”e esa nota 

-que va en el mismo senti”o ”e lo que ”e“ía el 

Dire“tor ”e la AmCham- es que el monto ”e 

inversión es ”e ”os“ientos millones ”e ”ólares. 

Si uno piensa en esa “ifra automáti“amente 

aso“iaría que eso generaría mu“hísimo empleo, 

sin embargo la nota también manifiesta que eso 

va a generar en los próximos ”os años, “uarenta 

y “in“o empleos . Fíjese la magnitu”, señor 

presi”ente, ”os“ientos millones ”e ”ólares para 

una energía que es ne“esaria pero que genera 

po“a mano ”e obra. 

Por eso ”igo que ”ebemos “entrarnos en los 

se“tores que generan mano ”e obra 

in”epen”ientemente ”e que una “osa no quita la 

otra, que es importante tener una energía no 

renovable en nuestro país. Pero ”igo, ¡fíjese la 

in“onsisten“ia entre el monto ”e inversión y las 

fuentes laborales que se generan! 

Una vez que está instala”o ese Parque Eóli“o 

en Neuquén, va a re”un”ar en quin“e puestos ”e 

empleos operativos, ”e ahí la importan“ia en que 

los ”irigentes políti“os tengamos en “laro que a 

ve“es “uan”o se hablan ”e estos números ”e monto 

”e inversión no signifi“a un impa“to real ”es”e 

el punto ”e vista laboral; sí tiene impa“to en 

los ingresos fis“ales ha“ia el país, seguramente 

que lo tiene, y es importante en el “aso ”e 

energías alternativas a”emás por la ne“esi”a” 

que tiene  nuestro país ”e po”er auto- 

abaste“erse nuevamente. 

Pero quería poner ”e relieve que en el tema 

laboral hay que tener en “laro que a ve“es uno 

vislumbra, y no to”a la ”irigen“ia lo tiene en 

“laro y se piensa “omo se pensaba en la ”é“a”a 

”el '90 que porque llovían inversiones eso 

automáti“amente generaba empleo. Esto no es así, 

me pare“e que también hay un se“tor ”e la 

”irigen“ia que lo tiene “laro, “a”a vez más se 

habla ”e la pequeña y me”iana empresa y me 

pare“e que un gesto en este senti”o fue la ley 

propi“ia”a por el Frente Renova”or ”e Sergio 

Massa y apoya”a por el ofi“ialismo, que “on buen 

“riterio estable“e una enorme “anti”a” ”e 

in“entivos fis“ales para po”er promover y 

sa“arle el pie que mu“has ve“es vienen tenien”o 

en“ima, sobre to”o ”es”e el punto ”e vista 

fis“al, las pequeñas y me”ianas empresas ”e 

nuestro país. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se  
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”ará le“tura al Or”en ”el Día ”e la presente 

sesión. 

”ará le“tura al Or”en ”el Día ”e la presente 

sesión. 

Tiene la palabra el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, ”e a“uer”o a lo 

“onversa”o en labor, para soli“itar el 

tratamiento en “onjunto ”e los expe”ientes ”el 

Or”en ”el Día. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo to”os los puntos ”el presente Or”en 

”el Día. 

-Unanimi”a”. 

-Véanse textos en apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos que tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 16:00. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 841-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Apruébase el Convenio Cole“tivo ”e Trabaja”ores Muni“ipales ”e Bahía 

Blan“a, pro”u“to ”el trabajo ”e la Mesa ”e Nego“ia“ión para la Elabora“ión ”el Convenio Cole“tivo ”e 

Trabajo, en“ua”ra”o en el Mar“o ”e la Ley Provin“ial 14.656, “rea”a por De“reto ”el Departamento 

Eje“utivo 1872/2015 –mo”ifi“a”a por De“reto 111/2016. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 857-HCD-2016) 

VISTO 

La situa“ión “ríti“a que atraviesa el frigorífi“o In“ob Lt”a., a partir ”e las importantes 

”eu”as que mantiene “on AFIP y ARBA, origina”as en la anterior gestión ”e la “ooperativa, y; 

CONSIDERANDO 

Que, ante tal es“enario, resulta in”ispensable que el Esta”o a“ompañe a la empresa 

re“upera”a, “uyo a“u“iante esta”o finan“iero amenaza “on  la pér”i”a ”e la matrí“ula pertene“iente 

al Ministerio ”e Agri“ultura y “on la “ontinui”a” ”e la a“tivi”a”. 

Que, en la Cámara ”e Diputa”os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, el Legisla”or ”el Parti”o 

Obrero y ”el Frente ”e Izquier”a Guillermo Kane, ha presenta”o un Proye“to ”e Ley por el que se 

propone “on”onar la ”eu”a por to”o “on“epto que mantiene la “ooperativa ”e trabajo “on la Agen“ia ”e 

Re“au”a“ión ARBA y eximirla ”e presentar las ”e“lara“iones jura”as a”eu”a”as. 

Que, asimismo, se propone la “onforma“ión ”e una Comisión Bi“ameral “ompuesta por un 

Legisla”or y una mayoría ”e representantes ele“tos por los trabaja”ores ”e la “ooperativa, “on el 

objeto ”e entablar una mesa ”e trabajo “on miembros ”el Po”er Eje“utivo Na“ional y la A”ministra“ión 

Fe”eral ”e Ingresos Públi“os, a fin ”e lograr igual trato “on el Organismo Re“au”a”or Na“ional. 

Que, me”iante una “onferen“ia ”e prensa y “on a“ompañamiento ”e ”iferentes espa“ios 

políti“os, gremios, “entrales obreras y organiza“iones ”e la so“ie”a” “ivil, el pasa”o 26 ”e Agosto 

los trabaja”ores ”e la “ooperativa manifestaron que la ”eu”a “on AFIP as“en”ería a 9 millones ”e 

pesos y la  manteni”a “on ARBA aún no se ha termina”o ”e estimar. 

Que, el frigorífi“o In“ob, ubi“a”o en el Kilómetro 693 ”el la Ruta 3 Sur,  es una empresa 

re“upera”a por sus trabaja”ores, ini“ia”a “uan”o en el Año 2007, 23 ”e los ex emplea”os ”el antiguo 

frigorífi“o Paloni reabrieron el mismo bajo la forma ”e “ooperativa, luego ”e ”os años ”e “ierre 

”efinitivo. Por la Ley 13567, ”e ”e“laró la expropia“ión ”el inmueble y las instala“iones y la 

a”ju”i“a“ión a título oneroso a la Cooperativa In“ob, prorroga”a por la Ley 14.404, resultan”o 

legitima”a la “ontinui”a” ”e la a“tivi”a” por parte ”e los trabaja”ores. 

Que, a partir ”e allí, In“ob fue “re“ien”o y se ha “onsoli”a”o “omo un “aso genuino ”e 

“ooperativa ”e trabajo y ”e empresa re“upera”a, generan”o empleo en la a“tuali”a” para alre”e”or ”e 

80 familias, así “omo también realizan”o ”iversas tareas soli”arias en el mar“o ”e su “ará“ter 

“ooperativo. Asimismo, ha si”o “aso ”e estu”io por parte ”el “ampo ”e la E“onomía So“ial, atrayen”o 

el interés ”e estu”iantes y ”el ámbito a“a”émi“o en general. 

Que, resulta váli”o re“or”ar el in“i”ente o“urri”o el ”ía 17 ”e Noviembre ”e 2015, “uan”o 
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un grupo ”e personas ata“ó a trabaja”ores mientras “umplían sus tareas en las instala“iones ”e la 

“ooperativa, ”ejan”o al menos 3 heri”os, sien”o que el he“ho se habría pro”u“i”o a raíz ”el re“lamo 

”e re“ambio ”e autori”a”es por parte ”e los trabaja”ores ”e la “ooperativa y ”el alejamiento ”e su 

presi”ente. Di“ha situa“ión se había plantea”o “on anteriori”a” al Instituto Na“ional ”e 

Aso“iativismo y E“onomía So“ial (INAES), organismo en“arga”o ”e legislar, “ontrolar y promover la 

e“onomía so“ial “on respe“to a Cooperativas y Mutuales. 

Que, el alu”i”o in“i”ente, motivó la expresión ”e soli”ari”a” “on los trabaja”ores por 

parte ”e este Cuerpo Deliberativo, me”iante Resolu“ión tramita”a por expe”iente 1311-HCD-2015. 

Que, finalmente, el 11 ”e Di“iembre ”e 2015, me”iante una Asamblea Extraor”inaria, se 

eligieron nuevas autori”a”es y se “omenzaron a realizar gestiones a fin ”e solu“ionar los problemas 

”e la “ooperativa a partir ”e las irregulari”a”es que se habrían “ometi”o ”urante la anterior 

”irigen“ia.  

Que, atento los ante“e”entes men“iona”os y tenien”o en “uenta está en juego el sustento 

material para alre”e”or ”e 80 familias, resulta pertinente que este Con“ejo Deliberante apoye to”a 

ini“iativa ten”iente a paliar la situa“ión “ríti“a atravesa”a. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO: Atento la in“erti”umbre ”e los trabajares ”el frigorífi“o In“ob Lt”a., respe“to 

”el futuro ”e su fuente laboral, soli“itar a la Cámara ”e Diputa”os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires  

tenga a bien ”ar rápi”o tratamiento al Proye“to ”e Ley presenta”o por el Legisla”or Guillermo Kane 

ten”iente a atenuar la situa“ión “ríti“a atravesa”a por la “ooperativa ”e trabajo, o a otra 

alternativa que permita y fa“ilite la “ontinui”a” ”e la a“tivi”a” ”e la empresa. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente a los trabaja”ores ”e In“ob, a las Cámaras ”e 

Diputa”os y ”e Sena”ores ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a los Legisla”ores Provin“iales por la 

Sexta Se““ión Ele“toral y al Autor ”el Proye“to señala”o. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 852-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el 5º Con“urso Infantil ”e 

Dibujo y Pintura Por Amor a la Naturaleza 2016 . 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 851-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés  Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la Gran Fiesta No“he 

Soli”aria, organiza”a por la Agrupa“ión Los Pibes ”e Don Bos“o , que se realizará el sába”o 5 ”e 

Noviembre en el Gimnasio ”el Colegio Don Bos“o. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la misma al Colegio Don Bos“o ”e Bahía Blan“a y a los responsables 

”el programa E”u“ativo y So“ial Los Pibes ”e Don Bos“o . 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 846-HCD-2016) 

VISTO 

La Conferen“ia y Espa“io ”e Diálogo Abierto para to”o Públi“o El Pensamiento So“ial ”el 

Papa Fran“is“o , y; 
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CONSIDERANDO 

Que, Monseñor Jorge Lozano, fue elegi”o Obispo Auxiliar ”e Buenos Aires, el 4 ”e Enero ”e 

200, por Juan Pablo II y or”ena”o Obispo el 25 ”e Marzo ”e 200, en la Cate”ral ”e Buenos Aires, por 

Monseñor Jorge Mario Bergoglio. En 2005, el Papa Bene”i“to XVI, lo ”esignó Obispo ”e Gualeguay“hú. 

Que, ”es”e el 2011, presi”e la Comisión Epis“opal ”e Pastoral So“ial, “uyo fin es animar e 

iluminar la vi”a so“ial en su aspe“to e“onómi“o, políti“o y “ultural, “on el mensaje ”el Evangelio y 

más espe“ialmente “on la Do“trina  So“ial, para testimoniar la “ari”a” “ristiana, formar la 

“on“ien“ia “iu”a”ana ”e los “ristianos y ”e los hombres abiertos al Evangelio y así “ontribuir a 

realizar, en ”iálogo “on to”os, una so“ie”a” justa y fraterna. 

Que, las Conferen“ias Epis“opales y las Iglesias lo“ales tienen la misión ”e promover 

renova”os esfuerzos para fortale“er una Pastoral So“ial estru“tura”a, orgáni“a e  integral que, “on 

la asisten“ia y la promo“ión humana, se haga presente en las nuevas reali”a”es ”e ex“lusión y 

margina“ión que viven los grupos más vulnerables, ”on”e la vi”a está mas amenaza”a. 

Que, en la Conferen“ia se abor”arán temas que preo“upan a la “iu”a”anía “omo ser el 

Nar“otráfi“o y la Trata ”e Personas. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la Conferen“ia y Espa“io ”e 

Diálogo El Pensamiento So“ial ”el Papa Fran“is“o . 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 799-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a,  el Curso ”e 

Le“toes“ritura en Braille ”el Centro ”e Rehabilita“ión y Bibliote“a Popular Luis Braille, a “argo ”e 

la Profesora Leonor Romina Pons. 

SEGUNDO: Girar “opia al Centro ”e Rehabilita“ión y Bibliote“a Popular  Luis Braille. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 842-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría “orrespon”iente pro“e”a a brin”ar informa“ión sobre los puntos que se ”etallan, relativos 

a la implementa“ión en nuestra “iu”a” ”e los Corre”ores Seguros: 

• ¿Cuántos Corre”ores Seguros existen en nuestra “iu”a”? ¿Cuántos se prevé implementar en lo 

que resta ”el año? 

• Cuál ha si”o el resulta”o ”e la puesta en fun“ionamiento ”el Programa Corre”ores Seguros? 

• Qué tipo ”e ”elitos se ha ”ete“ta”o en los Corre”ores Seguros? 

• Qué “anti”a” ”e poli“ías se en“uentran afe“ta”os  al Programa? ¿Se trata ”e efe“tivos ”e la 

Poli“ía Lo“al o ”e la Poli“ía ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires?  

• Qué pasos se han ”a”o para arti“ular “on los ve“inos ”e los ”istintos se“tores en los que se 

implementan los Corre”ores Seguros, a fin ”e trabajar en “onjunto en un Programa ”e 

Seguri”a”? 

• El Programa estable“e que los “omer“iantes ”e nuestra “iu”a” posean un botón antipáni“o.  

• ¿En qué gra”o se “umple “on este punto? 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 
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V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 849-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría “orrespon”iente, “onsi”ere la posibili”a” y fa“tibili”a” ”e realizar obras ”e 

“or”ón  

“uneta y pavimento en la “alle Char“as, entre Fortaleza Prote“tora Argentina y “alle Rufino Rojas. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 850-HCD-2016) 

VISTO 

La san“ión ”e la Ley que mo”ifi“a el Artí“ulo 3º, 7º y 92º, ”el De“reto Ley Nº 6769/58 

Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es , y el Artí“ulo 148º, ”e la Ley Nº 13.688 y sus 

mo”ifi“atorias Ley ”e E”u“a“ión , y la in“orpora“ión a la Ley Nº 5109 ”el Artí“ulo 13º bis, y; 

CONSIDERANDO 

Que, la san“ión ”e la men“iona”a Ley, pone límite a las reele““iones in”efini”as ”e 

inten”entes y “on“ejales, limitan”o la reele““ión  a ”os perío”os “onse“utivos, “on intervalo ”e un 

perío”o para po”er volver a postularse para el mismo “argo luego ”e “umpli”os los ”os perío”os. Que, 

la presente Ley, a”emás, pone el mismo límite a la reele““ión ”e Consejeros Es“olares, Diputa”os y 

Sena”ores. 

Que, la men“iona”a Ley, estable“e la in“ompatibili”a” ”e fun“iones ”e Inten”ente y 

Con“ejales “on las ”e Goberna”or, Vi“egoberna”or, Ministro, Miembros ”e Po”eres Legislativo o 

Ju”i“ial Na“ionales o Provin“iales; “on las ”e fun“ionario o emplea”o a suel”o ”el Po”er Eje“utivo 

Na“ional o Provin“ial, a ex“ep“ión ”el ejer“i“io ”e ”o“en“ia e integrantes ”e la a”ministra“ión o 

”ire“torio ”e so“ie”a”es “iviles y/o “omer“iales en las que el esta”o sea parte; “on las ”e emplea”o 

a suel”o ”e Muni“ipali”a” o ”e la Poli“ía. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

Expresar el beneplá“ito por la san“ión ”e la Ley Provin“ial que limita la reele““ión 

in”efini”a ”e Inten”entes, Con“ejales, Diputa”os, Sena”ores y Consejeros Es“olares. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 840-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, informe sobre la puesta en mar“ha ”el Proye“to Muni“ipal Re” ”e 

Bi“isen”as y/o Ci“lovías , ”entro ”el Programa Muni“ipal ”e Movili”a” Sostenible, “onforme 

Or”enanza Nº 18.433, promulga”a el 25 ”e Mayo ”e 2016. En parti“ular, se requiere informe sobre la 

implementa“ión ”e los separa”ores físi“os previstos en la Or”enanza, “onsistentes en ”elinea”ores 

tipo bastón, flexibles refle“tivos, ta“has refle“tivas o lumíni“as o “or”ones ”is“ontinuos ”e 

hormigón en el largo ”e la Ci“lovía. 

Asimismo, se soli“ita se informe sobre la puesta en mar“ha Programa ”e Con“ientiza“ión y 

E”u“a“ión Vial para Ci“listas , también estable“i”o en la norma lo“al. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

ORDEN DEL DIA 
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I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.390-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Ex“eptúase, a la Señora Gabriela Fernan”a Cejas, DNI 29.737.818, ”el 

“umplimiento ”e la ”isposi“ión que exige la “onstru““ión ”e 1 Retrete para Dis“apa“ita”os , 

“onteni”a en el Artí“ulo 2.8.1.5 ”el Có”igo ”e la E”ifi“a“ión (“on la mo”ifi“a“ión in“orpora”a por 

Or”enanza 11.828), a los efe“tos ”e obtener la habilita“ión ”el lo“al “omer“ial ubi“a”o en Aveni”a 

Alem 1.202. 

ARTICULO 2º. La ex“ep“ión “onteni”a en el artí“ulo anterior, se otorga por el término ”e 

”os (2) años “ontrata”os a partir ”e la promulga“ión presente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese a la re“urrente y al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y 

a”júntese el presente expe”iente  al 0/00-2479-2016. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  708-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase el De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 20-1702/2016 ”e 

fe“ha 19 ”e Julio ”e 2016, que aprueba el Convenio Mar“o ”e Colabora“ión “elebra”o entre Transporte 

Automotores Plusmar S.A. y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, que tiene “omo fin, brin”ar apoyo a 

través ”el aporte ”e pasajes y ”es“uentos otorga”os por la empresa a aquellos empren”e”ores que se 

en“uentran elaboran”o Proye“tos y Programas ”entro ”el Club ”e Empren”e”ores. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  584-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, la “olo“a“ión ”e tres re”u“tores ”e velo“i”a” (lomos ”e burro) “on sus 

“orrespon”ientes señaliza“iones, en las siguientes ubi“a“iones: 

 - Juan B. Justo, en senti”o as“en”ente, previo a la interse““ión “on “alle Daniel ”e  

Solier. 

 - Juan B. Justo, en senti”o ”es“en”ente, previo a la interse““ión “on “alle Daniel ”e 

Solier. 

 - Calle Daniel ”e Solier (previo al e”ifi“io ”el  Jar”ín Nº 932). 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  621-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, implemente “on “ará“ter urgente, un sistema ”e “onten“ión en el Canal 

Mal”ona”o, que garanti“e la seguri”a” ”e las personas y ”e los animales que transitan por el lugar, 

priorizan”o los se“tores ”e mayor “on“urren“ia y respetan”o parámetros sustentables ”e arquite“tura. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 
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III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  627-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a  través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, arbitre los me”ios ne“esarios para la “olo“a“ión ”e un semáforo en 

la interse““ión ”e las “alles Mitre y Santiago ”el Estero. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  628-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través  

”e la Se“retaría que “orrespon”a, arbitre los me”ios ne“esarios para  la “olo“a“ión ”e re”u“tores ”e 

velo“i”a” en “alle Washington, entre Só“rates y Bou“har”. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  689-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, que 

pro“e”a a realizar tareas ”e relleno, entos“a”o y mantenimiento ”e las “alles ”el Barrio Los 

Muñe“os. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp.  725-HCD-2016) 

El Honorable Conejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría “orrespon”iente, in“luya en los “arteles in”i“a”ores ”e las Para”as ”e Abaste“imiento, 

una leyen”a que exprese la Prohibi“ión ”e Esta“ionar , en esos espa“ios ”urante las 24 horas ”el 

”ía. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.130-HCD-2012) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase el De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 1832/2015 ”e fe“ha 

28 ”e Julio ”e 2015, que aprueba el Convenio ”e Coopera“ión “elebra”o entre Cooperativa Obrera 

Limita”a ”e Consumo y Vivien”a y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, el que tiene “omo objeto 

prin“ipal el fortale“er las a“tivi”a”es ”e promo“ión ”e hábitos alimentarios salu”ables. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y ”emás 

efe“tos. 

 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

X 

RESOLUCION 
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(Exp.  728-HCD-2015) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus  fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la 33º Feria Regional ”e 

Cien“ias y Te“nología , a realizarse el 30 ”e Agosto ”e 2016 en nuestra “iu”a”, en el mar“o ”el Año 

”el Bi“entenario ”e la Patria. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 

XI 

DECRETO 

(Exp.  618-HCD-2015) 

VISTO 

El Proye“to ”e Or”enanza obrante a fs. 1 y 2 y que el objeto requeri”o en el mismo ha si”o 

in“orpora”o en otro proye“to presenta”o por la misma autora (expe”iente 654-HC-2016) el Honorable 

Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO UNICO: Remítase al Ar“hivo el presente expe”iente 618-HCD-2016, por el “ual se 

in“orporaba al Proye“to ”e Or”enanza obrante en el expe”iente 607-HCD-2015, un Artí“ulo 8º, referi”o 

a o“upa“ión mínima “on ”estino a te“ho o terraza ver”e, en to”o e”ifi“io ”el Ámbito Públi“o, 

Na“ional, Provin“ial y Muni“ipal. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XII 

DECRETO 

(Exp.  410-HCD-2015) 

VISTO 

El Proye“to ”e or”enanza obrante a fs. 1 y 2, otorgan”o un subsi”io a la Aso“ia“ión Civil 

Casa ”e Betiana en Bahía Blan“a  y, atento que a fs. 12, el Departamento Eje“utivo informa que 

”i“ho subsi”io ha si”o tramita”o a través ”el expe”iente 0/00-2770-2016., el Honorable Con“ejo 

Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO ÚNICO: Remítase al Ar“hivo el expe”iente 410-HCD-2016, por el “ual se soli“itaba 

un subsi”io para la Aso“ia“ión Civil Casa ”e Betiana en Bahía Blan“a . 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  595-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: En la obra EXTENSION RED DE GAS NATURAL VILLA NOCITO 2DA. ETAPA , 

“orrespon”iente al expe”iente 415-1468-2011, ”e“lárense “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 

193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, in“iso 2) y 98º y “on“or”antes ”e la Ley 

Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e Obras Públi“as 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 

2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

• Catamar“a, entre 17 ”e Mayo y Fran“ia – vere”a par. 

• Fran“ia, entre Catamar“a y Jujuy – vere”a impar. 
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• Fran“ia, entre Jujuy y Pampa Central – vere”a impar. 

• 17 ”e Mayo, entre Cha“o y Santa Cruz – vere”a par. 

• 17 ”e Mayo, entre Santa Cruz y Río Atuel – vere”a par. 

• Río Atuel, entre 17 ”e Mayo y Fran“ia – ambas vere”as. 

• Santa Cruz, entre 17 ”e Mayo y Fran“ia – vere”a par. 

• 17 ”e Mayo, entre Río Atuel y Pa“ífi“o – vere”a par. 

• Pa“ífi“o, entre 17 ”e Mayo y Fran“ia – vere”a impar. 

• Inglaterra, entre Pampa Central y Cha“o – ambas vere”as. 

• Inglaterra, entre Cha“o y Santa Cruz – ambas vere”as. 

• Santa Cruz, entre Fran“ia e Inglaterra – ambas vere”as. 

• Pa“ífi“o, entre Fran“ia e Inglaterra – vere”a impar. 

• Cha“o, entre Inglaterra y Mal”ona”o – ambas vere”as. 

• Santa Cruz, entre Inglaterra y Mal”ona”o – ambas vere”as. 

• Pa“ífi“o, entre Inglaterra y Mal”ona”o – vere”a impar. 

• Santa Cruz, entre Mal”ona”o y Manuel ”e Molina – vere”a impar. 

• Manuel ”e Molina, entre Santa Cruz y Río Atuel – vere”a impar. 

• Río Atuel, entre Mal”ona”o y Manuel ”e Molina – vere”a impar. 

ARTICULO 2º: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“uentra ”entro ”e las pres“riptas 

por Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º, in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76 Eje“u“ión 

Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales , monto que posteriormente, será reintegra”o por los ve“inos 

frentistas. 

ARTICULO 3º: La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse, “onforme lo estable“e el 

Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”e la Se““ión II, 

Artí“ulo 29º, 36º al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. 

A los efe“tos ”el  Artí“ulo 30º ”el “ita”o De“reto establéz“ase un sistema ”e prorrateo 

POR SERVICIO , sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 35º, es ”e“ir, el valor total ”e la obra se 

prorrateará por partes iguales entre to”os los inmuebles afe“ta”os (Par“elas o Sub-Par“elas, según 

al Régimen Ley 13512); “onsi”eran”o que, en aquellas fra““iones sin sub”ivi”ir, se fijará una 

“anti”a” ”e servi“ios equivalentes al total ”e par“elas que resultaren ”e una posible sub”ivisión 

“on frentes mínimos la obra “ita”a, estable“i”os en el Có”igo ”e Planeamiento Urbano vigente (Plano 

y Tabla ”e Zonifi“a“ión). 

Surge ”e este análisis un valor por Servi“io ”e: $ 7.574,26.- (Siete Mil Quinientos Setenta 

y  Cuatro Pesos “on Veintiseis Centavos). 

El valor por “onexión ”e servi“io: Tres“ientos Treinta y O“ho Pesos “on Treinta y Dos 

Centavos ($338,32.-) 

El valor por “onexión ”e ni“ho: Quinientos Sesenta y Cin“o Pesos “on Cin“uenta Centavos  

($565,50.-) 

ARTICULO 4º: El pago, por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a”, ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

α) Pago ”e Conta”o: ”entro ”e los treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva 

liqui”a“ión. 

β) Hasta Veinti“uatro (24) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

  anterior. 

ARTICULO 5º: El Departamento Eje“utivo po”rá exten”er la “anti”a” ”e “uotas a aquellos 

frentistas que, soli“itaren mayor plazo por razones e“onómi“as y previo estu”io so“io-e“onómi“o. 
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ARTICULO 6º: Afé“tense los ingresos provenientes ”el re“uero ”e la presente obra al Re“urso 

Contable 21.2.06.00 R.A. 131 – Re“upero ”e obras. 

ARTICULO 7º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.178-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Desafé“tase, la “alle “e”i”a al uso públi“o, que “orre entre las Manzanas 

i”entifi“a”as “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 100v y Cir“uns“rip“ión II, 

Se““ión A, Manzana 100y. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  681-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: De“lárese in“orpora”o al Patrimonio Muni“ipal, el bien i”entifi“a”o 

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión VI, Se““ión E, Manzana 34f, Par“ela 1, Parti”a 68752, que 

genera una Reserva Fis“al. 

ARTICULO 2º: Requiérase la interven“ión ”e la Es“ribanía General ”e Gobierno ”e la 

Provin“ia ”e  Buenos Aires, para la Ins“rip“ión Dominial pertinente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XVI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.289-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: APRUEBASE, el CONVENIO ESPECIFICO, oportunamente  firma”o entre el Dire“tor 

”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , Mé”i“o Gustavo Carestía y el Dire“tor 

De“ano ”el Departamento ”e Cien“ias ”e la  Salu” ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, Mé”i“o Mg. 

Pe”ro Silberman, “uya vigen“ia es ”e ”os años a partir ”e la fe“ha ”e su ratifi“a“ión. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 

XVII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.359-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Convalí”ase, el Contrato ”e Be“a Colegia”a, firma”o entre el Dire“tor General 

”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr, Leóni”as Lu“ero  (H.M.A.L.L.), Dr. Gustavo A”olfo Carestía;  

la Jefa ”el Departamento ”e Do“en“ia e Investiga“ión ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as 

Lu“ero  (H.M.A.L.L.), Li“. Analía O“ampo: la Jefa ”e Servi“io ”e On“ología ”el Hospital Muni“ipal 
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”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , (H.M.A.L.L..)  Me”. María An”rea Cuevas; el Colegio ”e Mé”i“os ”e 

la Provin“ia ”e Buenos Aires, Distrito X, representa”o por su Presi”ente, Dr. Carlos Fernán”ez 

Campaña y su Se“retario General y Dire“tor ”e la Es“uela Superior ”e E”u“a“ión Mé”i“a (E.S.E.M.) Dr. 

Jorge Mar“hetti y el Mé”i“o Atilio Igna“io Leone, para la realiza“ión ”e una Be“a ”e Forma“ión y 

Capa“ita“ión en el Servi“io ”e On“ología, “uya vigen“ia es 4/8/2015 y hasta 3/2/2018, que se agrega 

a fs. 12. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 

XVIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  701-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso Estable“imiento 

Por“ino , en el inmueble i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión XVIII, Se““ión F, Cha“ra 

31, Par“ela 3, Parti”a 77678. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un plazo ”e ”os (2) años, “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo estipula”o en 

la soli“itu”. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

• Se ”eberán mitigar los prin“ipales impa“tos, “umplien”o las normativas referi”as a olores, 

resi”uos, efluentes líqui”os y ve“tores. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XIX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.496-HCD-2014) 

ARTICULO 1º: Debitase, ”e la Parti”a Nº 176.568, la suma ”e NOVECIENTOS SIETE PESOS CON 

VEINTE CENTAVOS ($ 907,20.-), en “on“epto ”e Dere“hos ”e Constru““ión y a“re”itase ”i“ho importe al 

pago ”e la Tasa por Alumbra”o, Limpieza y Conserva“ión ”e la Vía Públi“a y Tasa ”e Salu”, a partir 

”e la  “uota 7/2013 hasta agotar el mismo, en un to”o “onforme a lo previsto en los Artí“ulos Nº 34 

y Nº 41, ”e las Or”enanzas Impositivas y Fis“al respe“tivamente. 

ARTICULO 2º: Hágase saber al Sr. JUAN JOSE MAZZELLO, DNI Nº 24.924.689 y a la Sra. LORENA 

ANDREA FERNANDEZ, DNI Nº 28.501.746, que ”eberá presentar ante el Departamento Re“au”a“ión, los 

“omprobantes originales ”e pago a efe“tos ”e intervenirlos, atento lo ”ispuesto en los Artí“ulos Nº 

40 y Nº 41, ”e la Or”enanza Fis“al. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.063-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Eximase, a la Señora DANIELA ESTHER BRACCINI, DNI Nº 16.250.954, Contribuyente 

63.783, ”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene ”es”e el ”ía 11 ”e Di“iembre ”e 
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2014 hasta el ”ía 11 ”e Di“iembre ”e 2015, en un to”o ”e a“uer”o a lo norma”o en la Or”enanza Nº 

12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 

XXI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  633-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase, Úni“o Senti”o ”e Cir“ula“ión a las “alles que a “ontinua“ión se 

”etallan: 

• Los Chañares, entre León ”e Iraeta y Aveni”a Cabrera, “on rumbo SE-NO. 

• Las Golon”rinas, entre León ”e Iraeta y Aveni”a Cabrera, “on rumbo NO-SE. 

• León ”e Iraeta, entre Balbín y Cruz ”el Sur, “on rumbo E-O. 

• Kenne”y, entre Cerrito y Aveni”a Re“onquista (a la altura ”el 750), “on rumbo O-E. 

• 19 ”e Mayo, entre Kenne”y y Aveni”a ”e los Constituyentes, rumbo NE-SO. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XXII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.810-HCD-2010) 

ARTICULO 1º: A“éptase la ”ona“ión ”e: 1 (un) Repro”u“tor ”e DVD, Mar“a BGH BD 7017.5.1 

Canales Puerto U5B, Serie 0908001498, efe“tua”a por el Instituto Cultural ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a, a los Museos Muni“ipal ”e Bellas Artes y Arte Contemporáneo. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XXIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  838-HCD-2015) 

Artí“ulo 1°: En la obra  Extensión Re” ”e Gas Natural  en “alles Islas Or“a”as, 

Monteagu”o y Magallanes , “orrespon”iente al expte. 415-2455- 2011, ”e“láranse “umpli”as las 

exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, in“iso 2) y 98º y 

“on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e Obras Públi“as 2082 y sus 

mo”ifi“atorias 2201 y 2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

• ISLAS ORCADAS entre Pasaje Monteagu”o y Fren“h (vere”a par) 

• ISLAS ORCADAS entre Bri“kman y Pasaje Monteagu”o (vere”a par) 

• MAGALLANES entre Monteagu”o y Bri“kma (vere”a impar) 

• MONTEAGUDO entre Islas Or“a”as y Magallanes (ambas vere”as) 

Artí“ulo 2°: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“uentra ”entro ”e  las pres“riptas 

por Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º,  in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76 Eje“u“ión 

Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales , monto que posteriormente, será reintegra”o por los ve“inos 

frentistas. 
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Artí“ulo 3°:  La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse, “onforme lo estable“e el 

Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”e la Se““ión II, 

Artí“ulo 29º, 36º al 30º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto 754/76. 

A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º ”el “ita”o ”e“reto establéz“ase un sistema ”e prorrateo 

Por Servi“io , sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 35º, es ”e“ir el valor total ”e la obra se 

prorrateará por partes iguales entre to”os los inmuebles afe“ta”os (Par“elas o Subpar“elas según el 

Régimen  ”e la Ley 13512), “onsi”eran”o que, en aquellas fra““iones sin sub”ivi”ir, se fijará una 

“anti”a”  ”e servi“ios equivalentes al total ”e par“elas que resultaren ”e una posible sub”ivisión 

“on frentes mínimos la obra “ita”a, estable“i”os en el Có”igo ”e Planeamiento Urbano vigente (Plano 

y Tabla ”e Zonifi“a“ión). 

Surge ”e este análisis un valor por servi“io ”e $ 5.065,25, (CINCO MIL SESENTA Y CINCO 

PESOS CON VEINTICINCO  CENTAVOS). 

El valor por “onexión ”e servi“io: DOSCIENTOS OCHENTA PESOS  ($ 280.-) 

El valor por “onexión ”e ni“ho: DOSCIENTOS OCHENTA PESOS ($ 280.-) 

Artí“ulo 4°: El pago, por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a”, ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

χ) Pago ”e “onta”o: ”entro ”e los treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva 

liqui”a“ión. 

δ) Hasta veinti“uatro (24) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

  anterior. 

Artí“ulo 5°: El Departamento  Eje“utivo po”rá exten”er la “anti”a” ”e “uotas a aquellos 

frentistas que, soli“itaren mayor plazo por razones e“onómi“as y previo estu”io so“ioe“onómi“o. 

Artí“ulo 6°: Afé“tanse los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra al 

Re“urso  Contable 21.2.06.00  R.A. 131 – Re“upero ”e Obras. 

Artí“ulo 7°: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

XXIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp.  1.100-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la obra EXTENSION DE RED DE GAS  NATURAL DOMICILIARIO EN CALLE 

REMEDIOS DE ESCALADA, ENTRE PILMAIQUEN Y LA FERRERE (VEREDA IMPAR) , ”e la lo“ali”a” ”e Bahía 

Blan“a, en un to”o ”e a“uer”o al Plano ”e Camuzzi Gas Pampeana Nro. 03-005879-00-15. 

ARTICULO 2º: De“láranse “umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la 

Constitu“ión Provin“ial y 29º, in“iso 2), 98º y “on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las 

Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e Obras Públi“as Nº 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 2485. 

ARTICULO 3º: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“ua”ra ”entro ”e las pres“riptas en 

la Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”e los Artí“ulos 9º, in“iso ”), ”e 

”i“ha Or”enanza y 23º a 26º, ”e la Se““ión I, Capítulo IV, ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76, 

Eje“u“ión por Consor“io ”e Ve“inos o Cooperativas . 

ARTICULO 4º: La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse que”a sujeta a las 

”isposi“iones ”el Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as y “on“or”antes ”el De“reto Nº 

754/76. A los efe“tos ”el Artí“ulo 3º ”el “ita”o De“reto, establéz“ase un  sistema ”e prorrateo 

Por Servi“io , es ”e“ir, que el valor total ”e la obra se prorrateará por partes iguales entre 

to”os los inmuebles afe“ta”os a la obra, (Par“elas o Sub-Par“elas), según el Régimen ”e la ley 

13.512. 

Se ”eterminarán ”e ser ne“esario “uotas a”i“ionales “on el sólo objetivo ”e llegar a 

“ulminar “on to”os los trabajos inherentes a la obra, si los valores reales ”e plaza ”e los 

materiales y/o mano ”e obra llegan a superar los montos previstos en “a”a uno ”e éstos ítems. 
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ARTICULO 5º: En la presente obra no se apli“arán las reten“iones ”ispuestas en los 

Artí“ulos 19º, 20º y 21º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as. 

ARTICULO 6º: Constitúyase el “onsor“io para la eje“u“ión ”e la men“iona”a obra según la 

soli“itu” expresa ”e los benefi“iarios obrante a fojas 1 a 4 vta. ”el expe”iente 0/00-329-2015 

(1100-HCD-2015) y, habién”ose “umplimenta”o el Artí“ulo 2º y ”emás requisitos estable“i”os en la 

Or”enanza Nº 4060. 

ARTICULO 7º: El Consejo ”e A”ministra“ión estará integra”o por las  siguientes personas: 

PRESIDENTE: Ing. Mar“elo Lauquen, Se“retario ”e Obras y Servi“ios Públi“os. 

TESORERA: Cra. María Angéli“a Henales, Jefa Ofi“ina A”ministra“ión ”e Consor“ios. 

SECRETARIO: Sr. Martín Napal, DNI 23.130.510, ve“ino frentista. 

VOCALES: Ing. Daniel Dotti, Legajo 12655, Jefe ”el Departamento Ele“tri“i”a” y Me“áni“a y 

    el Sr. Cristian Castelu““i, DNI 29.362.524, ve“ino frentista. 

ARTICULO 8º: El gasto se imputará a la Parti”a: Fuente 131, Juris”i““ión  1110105000, A“t. 

Prog. Proy. 60, A“t. Obra 01, Gasto 5210, ”el Presupuesto ”e Gastos vigente. 

ARTICULO 9º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones,  1° ”e septiembre  ”e 2016 

 


